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�cídio,assalto.efurto. ha- Canoínhas, Mafra e Porto União serão centros de referência em,
�amaberto. um buraco na

traumaortopedia, pediatria e doenças cardíacas e,'.,·�.,;ncologia�e, com uma chave de fen-
.

'

ta.
'

! Os policiais de plantão. '

ôadelegacia de polícia , que

ficaanexá à cadeia, ouviram
Ô barulho. dos presos que já
li"'"

.

âüngiam o. telhado. se pre-

'�: ando. pára chegar a rua. '

,
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Profissionais da área da
saúde dos municípios que
compõem a Associação dos

Municípios daRegião. doCon
testado. (Amure) assistiram
corn interesse a apresentação.
do. Plano. deRegionalização.da
Saúde, proposto pelo. gover-
0'0. estadual, na última Sexta- .

feira, dia 3 , naCâmara deVe
readores deCanoinhas. Opla
no.prevê que osmunicípios de
Mafra, 'Porto União. e

Canoinhas possam se tornar

centros de referência para
atendimentos de saúde.

Página 13, O Autoridades políticas e profissionais da saúde discutiram o plano de regionalização

'\

I

Coordenadoria da Fatma lança
"Mutirão do Meio Ambiente"

Asfalto sai somente
de Marcílio até Une

.'rr;,J

ACoordenadoriakegional
do.Planalto.No.rtedaFundação

\: \ do. Meio. Ambiente (Fatma),
com sede emCanoinhas, lança
o. "Mutirão do. Meio.Ambien-

Até o. finafdo.mês ckve ser
publicado o.editalde licitação.
para as obras de pavimenta
ção. da estrada de acessoà 10.
calidade deCampo do.Trigo,
apartirdaviladeMarcílio.Dias,
no.município. deCanoinhas.A '

informação é do prefeito.
orlando. Krautler (PFL), alu
dindo. ao. convênio assinado.

pelo. secretário. estadual dos
Transportes eObras, Leodegar ,

Tiscoski nestedia02.
I'

Página 5
-<,

te". O "Mutirão" éum atendi-
,

mente itinerante, que levaaes
truturadacoordenadoria para
os municípios de sua abran

gência.O objetivo, segundo. a

coordenadora Patricia Gaza

niga, é levaras ações daFatrria
até apopulação. de formamais
diretaeeficiente.

Página 5
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,

PPB filia suplente de vereador Bese de Monte

Castelo e assaltado
vereadores .

� ,

Na sexta-feira da última

semana, o. PPB de BelaVis
ta do. Toldo, ganhou impor
trinte' reforço. Fo.i filiada a

suplente de vereadorMaria '

de Fátima Damaso Kessin,
que disputou as eleições no.

ano. passado pelo. PMD,a.
A solenidade de filiação

foi prestigiadapelo deputado.
.

'

federal Eni VÓlto.lini, além de

vereadores do. PPB e do
PFL e do. prefeito. e vice-pre
feito. deBela Vista.

Página 3

Nanoite de terça-feira o. ,

diretor:'presidente da Uni

yersidade do. Contestado

{
(UnC)':_campusCanoinhas,
JoãoRosaMuller apresen
�urelatório. de atividades re
!rente ao. 'lU0. de 2000 para
�ereado.res.Muller colocou
�arà os vereadores que' a
'jestão. administrativa foi

�arcada pela consolidação
,do saneamento. financeiro. da

Instituição..

Na manhã do. dia 02 de

agosto, quatro. elementos .ar
mados de revólveres episto
las, adentraram no. banco. do.
BESC deMonteCastelo, ren
deram o. vigia, treze clientes
que se encontravamnointeri
ordiagênciae o.s demais fun
cionãrios. Isso. aconteceu às 9

.horas.logoapõsaabertura da,
agência,Os assaltantesperma
neceram no interiorda agên
ciaporcerca de quinzeminu-

\ '

tos, tempo. necessário. para'
abrir o. cofre que possui siste
ma de retardo.O alarme so

mente foi acionado quando. os
bandidos haviam Isaído da
agência. As políciamilitar e
civil do.município,seguirama

pista dos assaltantes até San
ta Terezinha, quando. torna
ram rumo. incerto, devido. 'às
várias ramificações que exis
temnaquele local.

Página 15
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O Voltolini cumprimenta Maria de Fátima
..

Página 8

,_.Flamenguista é o'
torcedor mais chato

25 votos. No. campo. quem
venceu o. Tomeio foi a equi
pe "OsSantistas'', em jogo
movimentado contra "Os

.�
.

Palmeirenses" .

Página 11

.Eleito como o. "Torcedor
mais Chato. e Sarna de
Canoinhas" no.último. domin

go, no. Torneio das Torcidas,
o. flamenguistaSandro, mo-

'

rador do.bairro Piedade, co.m

/.'" !',.,.
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EDITORIAL

Bolsa-escola: algumas
questões. conceituais

A expansão do Programa
Bolsa-Escola doMinistério
daEducação, como parte do
Projeto Alvorada, reacendeu
as discussões sobre essa es

tratégia de combate àpobre
za. Parece haver consenso de

que a inserção/manutenção
de crianças na escola é ins
trumento indispensável na
quebra do ciclo

intergeracional de pobreza.
Famílias pobres necessitam
colocar seus filhos precoce
mente nomercado de traba

lho, e estes, impedidos de

adquirirashabilidades intelec
tuais básicas, requeridas pela
economia típica de uma só
ciedade do conhecimento,
acabam precisando também
enviar os filhos prematura
mente para omundo do tra
balho.

As primeiras divergências
surgemnadefinição dapater
riidade dessa idéia. Filho bo- .

nito tem vários pais.Aorigem
do slogan "Lugar de criança
é naescola" pode serencon
trada no contexto da elabo

ração da Constituição e do
Estatuto da Criança e do
Adolescente. Como uma re-

I

ação à crença no trabalho
como salvação para o pobre/
infrator, surge a certeza de

que o locus ideal para o de
senvolvimento deumacrian
ça é a escola.

O estatuto prevêmedidas
punitivas parao não-cumpri
mento do dever de encami
nhamento à escola, mas a re
alidade de nossahistórica in

justiça social faz com quemi
lhões de famílias pobres não
tenham condições de cumpri
lo. Precisam colocar seus fi
lhos em trabalhos quase sem-

o aparelho policialbrasilei
roformado pelas polícias civil
e militar perde em todas as

frentes a guerra contra o cri
me. Pior de tudo é que a

delinquência coopta de forma ..

assustadorà a própria estrutu
ra da polícia. O número de

policiais envolvidos em ativi

dades criminosos que vão des
de ao protecionismo aos cri

minosos até o cometimento de
assassinatos e sequestros.
Ainda esta semana o secretá
rio de segurança do estado do
Rio de Janeiro determinou a

transferência de 500 PMs de
. um único quartel pela suspei
ta coletiva de envolvimento

com o crime.

No confronto direto com

os criminosos a polícia está
I

.

sitiada-I e a população
desarvorada. Cresce o núme
ro de homicídios

contabilizande ao longo de um

pre insalubres ou penosos ..
Governos dos três níveis vêm

implantando programas. de

erradicação do trabalho in

fantil; como oPeti.De inicia
tiva da Secretaria Nacional
deAssistênciaSocial, atinge
hoje um total de 717mil cri

anças, de um universo esti
mado em 866mil-meta a

ser atingida até o final de
2002.

Na linha da prevenção e

da manutenção na escola,
enquadram-se os programas
de bolsa-escola. Amaioria
desses programas consiste
em oferecer bolsa frnanceira
à família - especialmente à
mãe-, associada à respon
sabilidade de inserir emanter
as crianças na escola. Oreal

significado dessa bolsa pas
sa a ser o segundo ponto de

divergência. Para alguns, tra
ta-se de uma espécie de sa

lário para que amãe exerça
o papel de fiscal da educa
ção de seus filhos e deveria
seroferecida àunidade fami

liar, independentemente do ,

número de filhos. Ora, nesse
caso estaríamos remuneran

do a famíliapara ela cumprir
seu dever constitucional. A
meu ver, a 'bolsa-escola re

presenta não um salário,mas
um apoio financeiro tempo
rário para que a família tenha

condições reais de inserir e
,manter suas crianças na es

cola.
No.caso de menino tra

balhador, a bolsa precisa ter
um valor capaz de ressarcir,
aomenos em parte, a chama
da renda sacrificada. Mas,
e� qualquer situação, a aju
da financeira temporáriapode
cobrir despesas de uniforme,

ano mais mortos que os pro-
. duzidos pelamaioria dos con
flitos no mundo. Gangues se

guerreiam diante apolícia im- .

potente. Motoristas fazem da

estrada campo de chacina sem

que a: autoridade consiga de
ter o mal. Os próprios polici
ais admitem que o volume de

drogas apreendidas é

percentualmente irrisório dian
te das quantidades
comercializadas em portas de

escolas, clubes e esquinas. O
roubo de cargas e veículos

gera anualmente prejuízos de
bilhões de reais.

Os poucos meliantes que
terminam condenados se be
neficiam de uma legislação
penal inépta. A ponto de hoje
o comando da alta
criminalidade estar instalado

justamente dentro dos presídi-
.

. ,

os. Se portam como uma for-

ça social a ponto do grupo for-

Correio do Norte
Rua Três de Maio, 364

.

CEP 89460-000 - Centro

FonelFax: (47) 622-1571

material didático ou transpor
te que mesmo numa escola

públicaniuitas vezes são for
tes impeditivos à freqüência.
O apoio frnanceiro tem, por
tanto, de ser previsto por cri
ança, uma vez que fazmuita

diferença ter um, três oumais
filhos.

Um terceiro ponto de dis
córdia é seu caráter tempo
rário. Ora, se acreditamos

que a bolsa representa um

salário para que a mãe seja
um fiscal da escolaridade de
seus filhos, ela tem que se

estender por todo o proces
so de escolaridade das crian
ças. Encarando-a como um

. apoio financeiro, que vai per
mitir' mesmo numa situação
de extremapobreza, o cum
primento de dever constitu
cional, temos de enfrentar
outro desafio: oferecer con

dições para que a família su

pere sua situação
socioeconômica, ,aponto de,
um dia, não mais precisar
desse apoio.
A perspectiva de qualquer

projeto redistributivo deveria
ser a possibilidade de uma

porta de saída. Programas
assistenciais sem essa visão

acabampor criareternos de

pendentes de proteção soci
al. O Peti, quando introduziu
o prazo de dois a quatro anos

para se consolidar o proces
so de promoção
socioeconômicadas famílias,

. ,

tinhacomo intenção oferecer
a possibilidade de uma saída
pela porta digna da promo
ção social. Assim, programas
como oBolsa-Escola e oPeti

precisam se inserir no esfor

ço de superação da pobre
za, quermediante o aumento

mado pelo PCC - Primeiro
Comando daCapital Ter anun
ciado Quarta-feira a criação
de um partido político que tem
intenção de apresentar candi
dato nas próximas eleições.

'

O mercado onde o crime

opera tem grande liquidez,
atrai dos deserdados e despe
jados da economia formal. O

dinheiro criminoso equipe com
eficiência o bandido enquanto
o policial émal pago,mal equi
pado, mal treinado e sem es

perança. Não conta sequer
com a remuneração 'da admi
ração da população como

ocorre no Canadá. Há alguns
anos as crianças sonham ser

bombeiros e policiais. Hoje
desejam ser jogadores de fu
tebol, novos Gugas,
pagodeiros e Xuxas.

Isto quer. dizer que falta

dinheiro para às polícias?Não!
Podiaser mais mas os.recur-
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da escolaridade das crianças,
quer pela promoção das fa

mílias, priorizando-as em

projetos de geração de tra
balho e renda.

Quem considera ser pos
sível acabar com a pobreza
com a simples distribuição de
renda talvez concorde que
seria mais rápido colocar o
dinheiro num helicóptero e

soltá-lo nos bolsões de po
breza.lnfelizmente, alterar a
situação de pobreza que afe
tamilhões de brasileiros pres
supõe uma engenharia social
bemmais complexa. A idéia

da bolsa-escola sem dúvida

avança no sentido de associ
ar distribuição de recursos

commanutenção de crianças
na escola. Mas precisa ser

comple?da com outros com

po�s. A família, além de
seralvo prioritário deprogra
mas de geração de renda,
deve participar de ações

.
socioeducativas. A criança
precisa ter acesso a ativida
des complementares para
desenvolver suas habilidades
e construir uma visão mais

positiva de si própria e do
mundo.

Finalmente, é preciso ter.
claro que programas de bol

sa-escola, apesar de se cons

titufremem importante instru
mento de superação de po
breza, não são em si só a so

lução ..Umacriançapobre não
nasce aos seis anos. Até che

gar a ser alcançada por esse
tipo de programa, pode es

.

tar tão afetada pela contin
gência de sua situação de

pobreza, fatal nos primeiros
anos de vida, que todos os

esforços apartirdaíjápodem
ser totalmente inócuos.

"

,\ "

Canoinhas, IOde agosto de 200

Adeus ao

encantador
de corações
ENI VOLTOLINI

Eni Voltolini é Deputado Federal pelo PPB

(dep.enivol tolini@camara.gov.br)

Esta semana como todas

as outras o Brasil se defron
ta com problemas, com ne

cessidades e carências.

Cada uma delas merecendo

atenção, discussão e propos
tas. Cada uma delas exigin
do o compromisso daqueles
que, como eu, foram eleitos
com a missão de tentar

construir ummundo melhor

para nós e nossos filhos.
Cada um desses assuntos a

merecer avaliação cuidado
sa. Só que hoje eu preciso
falar daquele que na infân
cia e juventude de milhares
de brasileiros nos encantou

com histórias. Que transfor
mou em heróis pessoas co

muns, que a força de frases
saborosas fez desmoronar o
castelo maniqueista de que
bem emal não convivemjun
tos.

,

Falo de Jorge Amado,
político, pensador e escritor.
Nascido em 10 de agosto de

1912, numa fazenda da
baiana Itabuna. Aventureiro,
aos 13 anos se internou nos

sertões para aos 18 anos

emergir no Rio de Janeiro,
capital da República. Publi
ca então aquele que consi

dera o seu primeiro livro, ao
qual considera como o pior
de todos.O País do Carna

val. Nascia com esta obra o

nosso maior escritor e um

dos maiores de toda â língua
portuguesa. E considerado

pelo insuspeito The New
York Times um dos maiores
escritores da atualidade e

"eterno candidato ao Nobel

da Literatura". Teve curta

carreirapolítica. Eleito depu
tado federal em 1945 pelo

Polícia: reforma rejeitada mas necessária
. .

tem que ser tratado com ó ri- todo o seu trabalho se esvaiu,

gor da lei. É tempo do Brasil Aqueles eram tempos p�:,
olhar para os delinquentes de constituinte e o comando d�
forma diferenciada.Dividi-los PM se articulava com as de::

"

em recuperáveis para o conví- mais corporações do País par��
vio social e aqueles que preci- que na elaboração da Cart�1
sam ser segregados para sem- fosse extinta aPolíciaCivil. S�:
pre. A estes o tratamento e antecipando ao rato, oficialidt,
cuidados dispensados a preda- de foi empurrada a fazer cur:,
dores perigosos. Sem qualquer sos de direito para virem �
benesse. ' substituir os delegados civis na

J;m Santa Catarina a situa- presidência dos inquéritos. Os

ção 'embora menos alarmante policiais civis commaior repre
, é igualmente grave, Multipli- sentação política acabaraJll
cam-se assaltos, furtos, golpes, abortando o projeto e as duas

assassinatos. Cresce a instituições ac�baramincluídas
criminalidade e diminui onúme- na Constituição que desceu ai

ro de policiais na rua. A PM detalhamentos que hoje
catarinense tem 161 anos e emperram e dificultam qual'
uma bela história.'Na Revolu- quer reforma.

ção de 4 de outubrode 1930, Agora com as greves, sob
sob o Corriando do Coronel todos aspectos condenáveiS;
Lopes, fez com que de ambas as polícias, o Gover�
Florianópolis fosse a única ca-

.

no reagiu, vociferou, anunciou
pita! brasileiraa se manter na a fusão das duas corporaçõ�s,l
legalidade até a derrubada do e mostrou absoluta incapacl�
Presidente Constitucional por dade e coragem para deci�
Getúlio Vargas. O que restou anuriciado quar;

Mas hoje, com comandos ta-feira foram coisas inóCUas
distintos, as duas polícias man� como a proibição da polícia
tém antagonismos históricos. civil fazer greve. A_rM já �
Ainda é comum acontecer nas proibida por lei e está fazen:
noites, choques entre as duas

.

do. E a proibição que conde'
corporações. O deputado, de- nados tenham celular no inte�
I d

»Ó»

d S
.

d
. -

E d'a??;ega o e ex-secretário e e- flor a pnsao. . po 1 .. ;

gurança Heitor Sché, na ges- Além disso pretendo autoriz�
tão passada do governador a criação de polícias municl,;
EsperídiãoAmin, tentoumoder- pais. Se duas polícias já cons<

nizar e fixar regras de convívio tituem um problema, imagille
entre as duas corporações.

. três. U ma delas subordinada
Conseguiu muito, mas ao sair

.

sos dispendidos sã� respeitá
veis. Basta ver os patrimôni
os das PMs. Quartéis enor

mes com restaurantes, cam

pos de futebol, etc. Centenas
deles instalados em áreas

imensas nos pontos onde o

metro quadrado é o mais caro

do país. Oficiais em comando

temmotoristas, carros, ajudan
tes de ordem e toda uma es

trutura para dar brilho à liturgia
do cargo. São milhares de ho

mens e mulheres tirados da

proteção ao cidadão para dar
brilho e pompa às funções de
chefia.

A Polícia Civil sofre de
mazelas assemelhadas. E

ambas se defrontam com pres
sões da sociedade absoluta

mente equivocadas mas ampa
radas por lei. O criminoso bra

sileiro, emmuitos aspectos con
ta com proteção e regalia que
o cidadão cumpridor dos deve
res não dispõe. Remanescen

�==================���������������� te das entidades surgidas para
DIRETORDEREDAÇÃO lutar por justiçapara presos po-
Bianca Neppel - DRT 795 SCJP líticos gestaram instituições

que, embora bem intenciona-
GRÁFICAEEDITORA TRIUNFO LIDA DIRETOR-COMERCIAL dos, operam intimidando o apa-

CNPJ. 04.430.315/0001-20 Márcia R. P. Bedretchúk relho policial e cobrando rega
lias para criminosos. Com isto
tornam os condenados uma

casta com vantagens .superior
a uma parcela da população
que nem pode comer todos os

dias.
O homem oumulher quan

do escolhe a trilha fora da lei
�----------------------------------------------------�

partido comunista, foi cassa.
do em 48. Mas deixou gra,'
vado seu nome com louvor'
ao propor alei que garante a"
liberdade de culto religioso, "

Mas foi o escritor que en. :1
cantou meus dias, influiu no

:

meu mundo. Seus persona_,i
gens afugentaram o unive,

'

so de magos e fadas da in. �

fância e apresentaram are..

alidade do Brasil e brasíls, ;

ros. Osmeninos de Capitães·�
de Areia ainda perambulam'�
pelas ruas nacionais. Ainda �
vivemmarginais � margina.
lizados mas cheios de soo

1

nhos, a cata de uma oportn,
;

nidade. Seus personagens, �

seus valores, seus códigos, :
suas leis ou a falta delas aín- 1

da compõem o mosaico de
J

. nossa realidade. Ainda é poso �
sível conhecer a anatomiado"
Brasil lendo os livros de Jor- '

, ·'!iI

ge. .

'

Sua obra - como os gol de
Pelé, as vitórias de Senna e

'

agora as raquetadas de Guga'
- mostrou aomundo Um Bra."
síl complexo e cheio de,
potencialidades. Traduzido

.

para 48 idiomas e editado em' I

52 países Jorge Amado levou
. à nações tão distantes cultu
ralmente cerno Vietnã e Irã

um pouco da alma brasileira.

E, aqui dentro, no meu muno

do, ajudou-me perceber que
a miséria não mata a espe
rança. Que posso e devo lu
tar pelas coisas em que acre

dito. Que posso e devo lutar
,

por aqueles que estão a pon· I

to de perder a fé. Partiu o"

homemque amanhã comple
taria 89 anos. Ficou a obra e

o exemplo do homem. Que:'
I

sejamos dignos dele.
"

a prefeitos.
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Governador defende agroindústria- .
.

I

como caminho para o desenvolvintento
I

I

: CANOINHAS - o go
vernadorEsperidiãoAmin está

eÍnpenhado em garantir apoio
-ao desenvolvimento econômi-
CO de C�noinhas e Região.
"Quero oferecer nossa parce-

. da absoluta na busca de fatos

qué representem ampliação do
e�pectro da agroindústria na

Região. Temos a oferecer a
_

�ais altaprodutividade demi

lbo de Santa Catarina. Não é

justo que se exporte matéria

pPma. Quem exportamatéria

p)1ma não enriquece. Só quem
p:rocessa com tecnologia,
q)!lem agrega valor com quali
dhde ousando visar os melho

r�s nichos de mercado, é que
c(msegue sucesso", orientou o l
:governador, no Jantar de Idéi
a� promovido pela Associa

ç�o Comercial e Industrial de
danoinhas, Câmara de Diri-
•

g'pntes Lojistas de Canoinhas

e:Associação de Micro e Pe

cbenas Empresas da Região
Norte do Estado.
:: Amin compreende que

clPve fazer mais pela Região.
I�to, devido à constatação de
nlle ao assumir o Governo do
T .

�stado em 1999 a situação de

ufua-estrutura'local era ames
�a deixada por ele em 1987,
J

�pfinal de seu primeiro man-

<jl:tto como governador de San
I
·1
!
)
!

ta Catarina. "Devo fazer mais
porque muito poucos de fora
daqui fizeram mais", atestou
Amin, que, após o saneamen
to financeiro do Estado, diz que
o governo tem capacidade, in
clusive, de investir na região.
"O Governo está reabilitado,
tem condições de investir e

quer fazer desta região a pri
oridade, não só na ação de

Governo, porque nisto ela já é,
mas no de.senvolvimento eco

n.?mico para a geração demais
oportunidades,mais empregos
e mais renda".

Além do que, o governa
dormanifestou O interesse do
Governo do Estado em parti
cipar da "corrente" em favor
do crescimento da região que
defende seja "puxada" por
uma

-

agência de desenvolvi
mento a ser criada no Planal
to Norte. Segundo Amin, dela
deveria participar o Fórum
Catarinense de Desenvolvi

mento, a AgênciaCatarinense
de Fomento S!A (Badesc), as
universidades e as associações
demunicípios. -

.

Ao falar ao empresariado,
o governadorEsperidião AminI

fezmenção às dificuldades por
que passou o Executivo esta

dual, sobretudo nos dois primei
ros anos de sua administração.

"O Estado de Santa Catarina
tinha tudo o que se pode imagi
nar de erro, de fraude, na con
dição das finariças públicas.
Quando uma empresa chega-a
dever três folhas de pessoal é
porque perdeu a bússola", sali
entou, lembrando que neste

mês de agosto finaliza o paga
mento dos três salários atrasa
dos que herdou do governo
anterior. "O que foi gasto só

para pagar pessoaljreferindo
'se às folhas em atraso) equi
vale cinco vezes e meia à im

plantação e pavimentação da

ligação Porto União-Caçador",
comparou.

-

Mas comemorou: "Hoje
estamos habilitados perante o

Ministério da Fazenda. E se

temos crédito para fazer o Bid
IV. Se temos crédito e capaei
dade financeira absoluta para
o Microbacias II, o Prodetur

(Programa de Desenvolvimen
to Turístico da Região Sul) e

para' o financiamento do
BNDES (Banco Nacional de
DesenvolvimentoEconômico e

Social) é porque conseguimos
consertar aquilo que é básico

para qualquer empresa: o con
trole das finanças. Honramos
todos os compromissos do ajus
tei fiscal firmado em março de

1998", comemorou.

}
,

;
J
I
I
!
!

-
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Prefeito Tyzka comemora

licitação para asfalto I

.1

I

� BELA VISTA - O prefei
t; de Bela Vista do Toldo,
Pedro Tyska, comemora as

obras e benefícios anuncia-

40s pelo governador
Esperidião Amin, durante a

realização do Governo

Itinerante, nos .dias 1 e 2 de
igosto, em Canoinhas. Até o

início do próximo ano deve
estar pronto o asfalto de aces- .

80 ao município, num trecho .

de 6 quilômetros, da, BR 280
até cidade de. Bela Vista.

) ,

O município recebeu ain

d� ordem de serviço para am
pliação e reforma da Escola
de Educação Básica

�stanislau Schumann, no ya
lor de R$ 289.270,87, apare
�o de :ultrassom. Foram assi
nados ainda outros convênios
Como por exemplo com oDe- .

têr.

Para o prefeito, o asfalto
de acesso ao município é a

realização de "grande sonho"
de toda a comunidade
belavistense. "Batalhamos,

apresentamos o projeto e fo
mos atendidos", diz Tiska que
complementa "o asfalto trará
mais dinamismoà vida econô
mica domunicípio".

Mais verbas
E o prefeito Pedro Tyska temmuito o que comemorar.

Ainda naúltima semana recebeu a visita do deputado fede-,
ralEni Voltolini (PPB) que anunciou a liberação de mais
verbas para omunicípio. O deputado comunicou ao pre
feito que disponibilizou no orçamento daUnião duas emen
das: umano valordeR$ 50mil destinadapara esgotamen
to sanitário e outra deR$ 15mil para desenvolvimento ur
bano.

OprefeitoPedro Tyska relatou que vai providenciar ime
diatamente os projetos técnicos das obras a Serem realiza

das para que haja a liberação dos recursos.
O deputado comunicou ainda ao prefeito que também

incluiu BelaVista na lista dosmunicípios que devem rece

ber ajudade custe> doMinistério daEducação eCultura no
valor deR$ 50mil, destinados ao transporte escolar.

VARADO TRABALHODECANOINHAS / SC
RUAFELIPESCHlMIDT, 312 - 1 Í>ANDAR - CEN1RO - ÇANOINHAS - CJ?P 89460-000

ED�DE�ÇÃODE�ÇA
l. Prazo 20 dias

Processo n° AT 60/01 r

Autor(a):MILENEMARIAZIMMERMANN
Ré(u) : PLANALTO SUPRIMENTOS PARA INFORMATICALIDA
Pelopresente edital, fica(m) intimada(s)PLANALTOSUPRIMENTOSPARA INFQ_RMATICALTDA,

- Cuja(o) ré (réu) e/ou seus representantes legais se encontra(m) em lugar desconhecido, da sentença
proferida no processo em epígrafe do seguinte teor: "Pelo exposto, o Juízo da Vara do Trabalho de

SanOinhas, por unanimidade de votos, DECLARA a existênciade vínculo empregatício entre as partes,
Com data de admissão em 13.04.1999 e despedida em 30.11.2000. Nomérito, decide, por igual votação,
'1 f J
jU garPARCIALMENTE PROCEDENTE a pretensão deduzida porMILENEMARIAZIMMERMANN
em face de PLANALTO SUPRI-MENTOS PARA INFORMÁTICA LTDA., para condenar a ré a pagar à
autora as verbas deferidas na fundamentação, a qual se incorpora a este dispositivo, bem como as

diretrizes ali aduzidas, quais sejam: a) Verbas rescisórias no valor de R$ 865,28 (oitocentos e sessenta e

Glnco reais e vinte e oito centavos); b) Aviso Prévio e reflexos; c) 4/12 de 13; salário proporcional; d) 4/
[2 de férias + 1/3; e) FGTS + multa de 40%; f) horas extras e reflexos; g) salário de outubro de 2000 em

dobro, e a dobra do salário de novembro 2000; h) multa do art. 477 da CLT. Defere-se à autora a

assistênci� judiciária gratuita, isentando-a de' eventuais custas e demais despesas processuais. Liqui
dação de sentençamediante cálculos. ,Os juros deverão incidir na forma da Súmula 200 do E. TST e a

Çorreção monetária a partir do mês da prestação de serviço. Os descontos referentes ao/INSS deverão I

�er comprovados pela ré; no prazo legal, sob pena de execução. Oficie-se àReceitaFederal, INSS e DRT.

�Ustas no valor de R$ 70,00 (setenta reais) pela ré, calculadas sobre o valor provisoriamente arbitrado à

, C�ndenação nomontanteR$ 3.500,00'(trêsmil e quinhentos reais) e sujeitas a complementação (Súmula
n 128, do TST)". Podendo tomar ciência do inteiro.teor da sentença na Secretaria desta Vara do Traba-

, lho. -

.

, �

Canoinhas/SC, 01 de agosto de 2001

)
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SONIAMARIAFERREIRAROBERTS
I

Juíza do Trabalho

o Governador se irrita com pedidos daàrea da saúde

Amín cobra cumprimento
de metas na área da saúde-

'CANOINHAS - o go
vernador Esperidião Amin
condicionou o atendimento às'
solicitações dos prefeitos da

Associação dosMunicípios da
Região do Contestado
(Amure) ao devido cumpri-
(

mente das metas -

estabelecidas na área da saú
de. Em reunião realizada du
rante o Programa Administra
ção Itinerante, Amin assegu
rou que vai continuar auxilian
do a região, mas quer que. as.

Y -

prefeituras ta.rI}bém cumpram
o seu papel. "Temos que falar
em saúde e não em doença",
declarou. "Antes de construir
ou ampliar hospitais, épreciso
executar as ações de preven
ção".
A cobrança do governador

foi feita logo após a entrega
dos pleitos apresentados du
rante a reunião de Planeja
mento Participativo dos sete

municípios que compõem a

Amure (Bela Vista do Toldo,
Canoinhas, Irineópolis,Major
Viei�a, Matos Costa, Porto
União e Três Barras). Todos
os prefeitos foram enfáticos

vos, como o Agente de Saú
de. "Fala-se muito em refor
ma e construção de hospitais,
em tomógrafo e equipamen
tos mé�icós de alta

tecnologia, mas se esquece de
tratar da saúde preventiva
mente".

Convênios
Antes de reunir-se com os

membros da Amure, o gõver
nador visitou o prefeito de

Canoinhas, Orlando Krautler
(PFL), e testemunhou a assi
natura de quatro convênios
com fl prefeitura municipal.
Foram firmados acordos com
as secretarias dos Transpor
tes e Obras, Farmlia e Meio

Ambiente, que vão possibili
tar a construção de abrigos de
passageiros e pavimentação
dos dez quilômetros da estra
da que liga o centro da cida
de ao distrito de Marcílio
Dias e ao.campus da Univer
sidade do Contestado, execu
ção de fossas sépticas e sa

nitários no bairro Cristo Rei,
além do repasse de recursos

para garantir a melhoria da
infra-estrutura domunicípio.

em solicitar recursos para'
melhoria do sistema rodoviá
rio da região, expansão dos

projetos agrícolas do Banco da
Terra e Reflorestamento,
construção de um Terminal de
Calcário no município de
Irineópolis e liberação de re

cursos para ampliação de uni
dades sanitárias e de hospitais
municipais.

Amin explicou que os plei
tos para as obras rodoviárias
e agrícolas devem obedecer I

a um critério de prioridade,
mas criticou as reiviridicações
para a saúde. "Não estou re

duzindo a importância dos

hospitais, mas temos que
cumprir as atividades básicas
para prevenir as doenças",
comentou. A solicitação por
recursos, segundo ele, é inco
erente à conduta das prefei
turas, já que, somados, os sete
municípios da região deixam
de arrecadar anualmente cer

ca de R$ 3,1 milhões, em re

cursos provenientes do Siste
ma Único de Saúde, porque
não foram feitos investimen
tos em programas preventi-

PPB, filia suplente de vereador

BELAVISTA - Na sexta-feirá daúltima semana. oPPB deBelaVista do)Toldo, ganhou
importante reforço. Foifiliada a suplente de vereador JYlaria de FátimaDamaso Kessin, que

- disputou as eleições no ano passado pelo PMDB.
A solenidade de filiação foi prestigiadapelo deputado federalEniVoltolini, pelo suplente de

deputado estadual Luiz Henrique Saliba, além de vereadores do PPB e do PFL e doprefeito
e vice-prefeito de BelaVista.

Maria de Fátima, que teve a filiação abonada pelo deputado Eni Voltolini, disse que resolveu, .

mudar de partido porque entende que agindo assim está buscando omelhor para a sua comunida-
de e também para o município. "Sei que o PPB é formado de gente séria, que cumpre o que

- promete e isso é o mais iinportante. Dentro do PPB terei muito mais chance de trabalhar pela
minha comunidade", afirmou. Maria de Fátima é moradora da localidade de Arroio Fundo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PLEITOS

Deputado quer aeroportos
em Mafra e·Três Barras

o deputado federal Eni
Voltolini (PPB) esteve nova

mente nesta segunda-feira (06)
reunido com à secretário de

Transportes LeodegarTiscoski,
no Palácio do Governo, em

Florianópolis, para tratar da vi
abilidade do AeroportoMuni
cipal de Mafra e de Três Bar

ras. Desta vez ele foi acom-
\

panhado dos prefeitos do Pla
nalto Norte e de lideranças

, políticas. SegundoVoltolini, em
outro encontro com o secretá
rio el� já havia informado que
existe recursos para a implan-_
tação do aeroporto de Mafra,
tendo inclusive recomendado
um estudo de viabilidade técni
ca do projeto. "Desta vez ele

-A�uclãu-Ooee feda� \

Decorações - balões - convites - letras '

velas - toalha - copinho/prato - guardanapo
Todo tipo de decoração.-Traga sua

idéia que nós realizamos para você.
,

R. Paula Pereirá, l020 (ao lado doWisnievski)
fi'9996-0328

CONSULTÓRIO OFTALMOLÓGICO
Cllnica e Cirurgia de Olhos - Lentes de contato

Rua Frei, Menandro Kamps, 263 • Fones (47) 622-4543 � 622-4344
,

B9460-000 • ÇJanoinhas Santa Catarina

BABYLANDIA
- Neste inverno aquece s�u baixinho
com carinho. Visite-nos e confira

nosso crediário, de até 4X sem juros.
Ruà Paula Pereira, 387 ,'ff(47)622-3957

,

Prox. 30 B.RM. 1:r622-1120
Materiais de Construções Ltda.

Ferragens, Ferramentas, Máquinas,
Betoneiras, Decorflex Forracão e Decora ão

MATRítUL\S ABERTAS
� PARA O 2° SEMESTRE 2001

I n' ,@It\[ I Matrículas com
� � desconto até

dia 31/07/01.
Aproveite!

Language Centre
Garantia de qualidade

INGLÊS • ALEMÃO • ESPANHOL
Rua 12 de Setembro, 640 -"Xi" (47)622-3203
U_#Y;C'I.__ ....._ ...... JtJ ,...."",,, __.....__úY'l_.,.,... ... r ......_

solicitou que seja feitauma aná
lise técnica em'Mafra e em

Três Barras.
"Acreditamos que agora o

sonho de termos uni aeropor
to regional para o Planalto

Norte está prestes a se tornar

realidade", comentaVoltolini.
Ele diz que existe o interesse

de Santa Catarina de consoli-

dar uma rede, de aeroportos
regionais que permita a avia

ção regular amédio prazo. "O
aeroporto de Três Barras já
'está no plano de aeroviário.

Agora vamos pedir à Secre
,

taria de Transportes que inclua
também no plano aeroviário o
aeroporto de Mafra", finaliza
Voltolini.

EIETRônlcn
DIRICllnnnEI

Aparelhos de som

',. .
.', CD, Rádio Toca

om, ,Fitas e l\-lódulo
--'

Alarme a partir de
R$130,OO

Rua Frei Menandro Kamps, 612
.(47) 622-4465 = 622-6030 = 9986-5401

I

Agradecimento
Os familiares deHelmyWendtMayer conscien

tes de que a gratidão é um dever que se faz necessário

cumprir, expressam seus sentimentos nesse sentido pelas
homenagens prestadas, quemuito nos comoveram e pro

porcionaram alegria e felicidade.
A comunidade por seus poderes constituídosmais urna

vez homenageou a nossa inesquecível HelmyWentMayer
através da gravação do CD do hino de Canoinhas, possi
bilitando o resgate de parte de nossa historia com amaior
difusão do referido símbolo do nossomunicípio, e 'com a

denominação da Fundação Cultural "Helmy
WendtMayer" e quemuito nos honrou. I

'

rr..
' ,'l}'.� .' ,-

, -,

Assim, 'queremos expressar nosso reconhecimento ao
SR. Orlando Krautler, PrefeitoMunicipal, pelas homena
gens e por ter san�ionado a lei que denomina a Fundação
Cultural; ao vereador Beto Faria, pela iniciativa e autoria
do referido projeto de lei, aos demais vereadores que o

aprqvaram, aSecretária daEducação Juceres Roeder, aos
membros da Fundação Cultural e a todas as pessoas que
de alguma forma colaboraram para a homenagem.

La�

lÕ<:t_;t,:a: Frei rv:J:eILaILdre> Ka:r::n_ps
Fç:>ILe: 6':>2-4344 - ,622--'-4543

eaILc>irÍha_s'� se
�."",',",Y ",",,,,_" ."" W _ ,_"",

,

':''- ''::- .

lO SERViÇO PEflS�ADO EM IAV�çM
.. POl.lMENT(I- CERA - PULVERIZAfÃO CI MAMONA" '

.. lAVAMOS ESTOFADOS E CAIPET DE AIf1DMOVEII
Rua: Major Vieira 410

<Eam3(ll3�

Restaurante

Fricetes
'Doces e

Fricotes )

café Colonial, ....Lanches �

Cesta café da M�nhã Almoço de Segunda á Segunda

Rua Francisco de Paula Pereira, 624
c""" ... """,A 7,e::",,_�"" e:;. __ ,... ....... "'1 ... h..,.,.". C,...

Canoinhas, 10 de agosto de 2001:.
,

'-

r---------------------------�--------__ '

,

Bela Vista do Toldo::
. .• �I

Marisa Liller
"

•
"

, "

,
,

,

,Parabéns!
- I I

*LeopoldoWoidella,muita saúde, paz e felicidades 07;' :
08; :

, ,

*Bernardino CezarFedalto,muitos anos de vida, muitas :
felicidades continue sempre sendo essa pessoa cheia de �
vida e objetivos. Parabéns! 09/08;

Com sua beleza exuberante a b�líssima Vanessa Ludk:a
14108 parabéns, que todos seus sonhos se realizem são os
votos das Organizações Tabajara, Vilson & Vanessa eCia
Ltda, galera da FAFI e FACE.

Gíva & Batista

Estamos na torcidaporvocês no IIFestival da Integração
da Canção Sábado (11/08) no Ginásio de Esportes Santa ,

Cruz

Não perca!
A tradicional festa em louvor aNossa Senhora daGlória,

, namatriz de Bela Vista do Toldo. L,
l.'

Terá inicio às 10:00 horas com a SantaMissa, logo após ,i,
delicioso almoço e pela tarde diversàs atrações. Desde já i:
contamos com sua presença

Promete .. './
,

'I'
I

I" ,J-

O grande baile com o .grupo Gaitaço na Sociedade':
RecreativaEsportivaBelaVista, domingo 12 de agosto com' :�
início às 20:00 horas. Após breve tempo para reformass a; :
sociedade vem em grande estilo e esperapor você.

'
,

Especial
r-

... Ao amigo Cardoso. O abandono daMatemática traz
dano a todo o conhecimento, pois aquele que a ignora não
pode conhecer as outras ciências ou as coisas deste mundo.

(RogerBacon).

Parabéns!
Andrielli MariaFedalto Dranka que está comemorando:

,

seu aniversário' nsta sexta-feira 10/08, recebe os:
<

cumprimentos de familiares � amigos via coluna...
ff"

I

Com carinho:

Luís Alberto Lessak, que completou seus 11 anos na.
última quata-feira na companhia defamiliares e amigos; ar
ele desejosmuita saúde emuitas alegrias.

Sucesso ...
Estará no sábado 11/08 no Jornal 'doAlmoço�S TV�

a bandaConspiração 21 divulgando seu trabalho. Parabén�,
pela conquista! ::

,
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AMBIENTE

Coordenadoria da ·Fatma lança
"Mutirão doMeio Ambiente", ,

I

[] Coordenadora da Fatma, Patricia Gazaniga

CANOINHAS - A
Coordenadoria Regional do
Planalto,Norte da Fundação
do Meio Ambiente (Fatma),
com sede em Canoinhas, lan
ça o "Mutirão do Meio Am
biente". O "Mutirão" é um

atendimento itinerante, que'
leva a estrutura 'da
coordenadoria para os mu

nicípios de sua abrangência.
O objetivo, segundo' a coor
denadora Patricia Gazaniga,
é levar as ações da Fatma
até a população de forma

mais direta e eficiente.
O primeiro município, dos

18 atendidos pela coor

denadoria, a receber o pro-
, grama "Mutirão do meio
Ambiente" será Porto
União. Toda a estrutura ad
ministrativa e técnica da
coordenadoria será instalada
na sede da Associação Co

mercial e do Sindicato Rural

daquele município no dia 9 de

Asfalto sai somente
,

I

de Marcílio até a Une
: CANOINHAS - Até o

filial do mês deve ser publica
d� o edital de licitação para as

obras de pavimentação da es

trada de acesso à localidade
I A�Campo do Trigo, a partir da
v:ila deMarcílio Dias, no rnu
nicípio de Canoinhas.A infor-

I

mação é do prefeito Orlando
Krautler (PFL), aludindo ao

convênio assinado pelo.secre
tário estadual dos Transportes
e:Obras, Leodegar Tiscoski

I \

neste dia 02.
O convênio' foi firmado

durante a visita do governa
dor Esperidião Amin a

Canoinhas e garante a pri
meiraetapa das obras, orça
das em R$ O 1 milhão e 77

mil. Krautler disse que des

se valor,R$ 752mil vão sair ,

dos cofres públicos munici
pais. No trajeto de seis km

entre a vila de Marcílio Dias

le a localidade de Campo do

Trigo vão ser realizadas

obras de arte e drenagem,
sub-base e base asfáltica e

a primeira pintura da capa

asfáltica. '

Krautler acrescentou que
em 2002 começa a segunda
etapa dos serviços, que tam
bém vai beneficiar o trecho

de quatro km entre a área ur

bana de Canoinhas eMarcílio
Dias. A pavimentação cor

respondente à primeira parte
das obras vai facilitar o acesso
ao Setor de CiênciasAgrári
as da Universidade do Con

testado e ao Centro de Ensi
no Profissionalizante Vidal
Ramos.

q Bernardino .César Fedalto representa o Incra e procede a entrega das

çhaves da caminhoneta ao prefeito Pedro Tyzka
• I

I
Rua Major Vieira, 423
TeL (47) 622-2528

FUJIFIL�

agosto, quinta-feira. O aten

dimento terá início às 9 ho

ras.

"Vamos dar atendimento,
fornecendo orientações so

bre o funcionamento da

Fatma, agilizando processos
de licenciamento e fornecen

do autorizações para corte",
explica Patrícia. O atendi

mento se estenderá para ou

tros municípios de acordo

com cronograma a ser divul

gado nos próximos dias.

Para Patrícia, a iniciativa,
inédita no Estado, vem ao

encontro da proposta do go
verno estadual que é a de fa

zer mais com menos, aten

dendo mais' e melhor a po

pulação. "Também temos o

objetivo de mostrar para a

população que a atuação da

Fatma não se dá somente na
fiscalização, mas sim na edu

cação e na prevenção em

favor do meio ambiente".

Bird aprova

Programa'
,

)Microbacias II
FLORIANÓPOLIS, - O

governador Esperidião Amin
recebeu a notícia de que o

BancoMundial (Bird) aprovou
o Microbacias n, um projeto
no valor de US$ 106 milhões

que vai beneficiar 130 mil fa
mílias de pequenos produtores
rurais dos 293 municípios
catarinenses, principalmenteda
região Oeste. "Esta é a notícia

'

que mais aguardávamos", co
memorou o secretário do De

senvolvimentoRural e daAgri
cultura, Odacii Zonta, desta
cando que os recursos deve

rão ser investidos em quatro
áreas prioritárias: recuperação
ambiental, reflorestamento, or
ganização dos agricultores e

, agregação de renda. "É a

chance de fazermos a nova

revolução verde nó campo".
O Microbacias Il é consi-

derado fundamental para a

agricultura catarinense, já que
este será um dos-maiores in

vestimentosjá feitos no setor.

"Será um projeto abrangente
que visa, sobretudo, ao forta-n

lecimento das pequenaspropri
edades rurais, além dá recu

peração ambiental e da ren
da".

Credibilidade
A obtenção dos recursos

significa, segundo Zonta, a re
cuperaçãoda credibilidade do
Estado perante a uma organi
zação financeira tão exigente,

.

que é o Banco Mundial. "Isto

significauma ação de governo
,

de recuperação do que havia'
sido perdido", enfatizou, infor
mando que o investimento tam
bém é resultado da viagem do

governadorEsperidão Amin a

Washington.

Nilson Bastian

D Prefeitos discutem asfaltamento com o governador Amin .

..

Prefeitura ,temmais

dois 'veículos novos
BELA VISTA - A prefei

tura de Bela Vista doToldo
tem mais dois veículos desde

julho. Um foi adquirido com
,

recursos próprios. Trata-se de
uma caminhonete ToyotaHilux
DLX 4 x 4, cabine dupla, zero
quilômetro, ano 2001, que ser
virá para o transporte do pre
feito, secretários municipais e

Partido Popular Socialista
Convocação,

o Partido Popular Socialista está convocando todos os
filiados para a suaConvenção Municipal que se realizará'
no dia 18 de agosto de 2001, com início às 9:00 e tér
mino às 17:00 horas na Sede, localizada naRuaCoronel

'

Albuquerque, emCanoinhasl se.
Empauta:
Eleição da novaDiretoria do Partido

Canoinhass/SC, O 1 de agosto de 2001

Roberto Basílio
Presidente

Manoel G. Guimarães

Vice-presidente

Temos Fios para Bordados e Costura

Colocamos Botões de Pressão e Flexível
Cursos de Bordados, Crochê,

Macramê (Bróia) e Pintura em Tecido

Rua Frei Menandro Kamps, 610 - Ao lado PauloWagner
Fone: (47)9105-0782 ou 622-6136
OEP - 89.460-000 Oanoinhas - SO

também serviços gerais da ad
ministração municipal. O ou

tro veículo foi cedido em con-
,

vênio pelo Instituto Nacional de
Colonização e Reforrria Agrá�
ria (Incra) e vai servir para o

atendimento exclusivo às famí

lias, assentadas, no projeto de
assentamento São Francisco.

Para o prefeito Pedro

Tyska, trata-se de duas gran-;
des aquisições que vão auxili
ar emmuito na assistência téG�
nica e social da comunidade"

A caminhonete cedida pelo
Incra é uma D 20, modelo
Chevrolet, cabine dupla, que
fica, inicialmente, à disposição
da prefeitura pelo período d�
12 meses.

�erçóriG (dãO a j ancs) deSegunda a Se�a·feira
Hotel dcs 18n"Omin rn LJ noraa de�egunda a�erla:

- .

�óbado e Domingc6i4horas, �om-alteccm reserva,
, \

enha nos fazer uma visita:;

Vagas limJfadas "

'

Fone(47)'Ó22-0958
\ Rua Ceio A,lbuquerquel 1 065

em frente Auto Eletro CanoinhasAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ECONOMIA

·

· - Tarifa de energia elétrica aumenta
'\

'

Consumidor de Santa Catarina vai pagar na próxima conta de luz um reajuste, de; 20,67%.
, ,

)

Variação do. dólar é um dos motivos
". ,

·

· �

: o consumidor catarinense

j� pode rever o. orçamento do.

mês. Desde terça-feira a con

t� de luz estará 20,72% mais

cara. No. dia primeiro. de se

tembro, porém, a tarifa sofre
r�pma queda de 0,05%. Isso.

significa que o. aumento. fica
r:.í' em 20,67%, mesmo.

Rercentual aplicado. em agos
tb do. ano. passado. O reajus
te fo.i autorizado pela Agên
c,ia Nacional de Energia Elé
thca (Aneel). O índice, con
êedido. à Celesc foi 0.'mais alto.
•

que os liberados à Celpa e

;:anxerê: 14,07% e 15,81%,
r,espectivamente

A variação. cambial foi um
dos motivos da diferença. A•

�statal catarinense compra
25% da carga de Itaipu, cujo.
�reço. é fixado. em dólar. Já a

Celpa recebe energiada Usi
Da Hidrelétrica de Tucuruí, e

*anxerê da Celesc. Nos dois

casos a energia não. é

�olarizada. A Celesc compra
ainda energia da Gerasul

PO%) e da Copel (1%). A
Àneel também autorizou as
iii �

. ,

duas geradoras a reajustarem
@s, preços. A \ primeira em.

i5',52% e a outra em 11,04%.
Os índices começam a vigo-

rar a partir de hoje, A estatal a energia 104% (já conta

gera apenas 2,5% da energia bilizando a alta de hoje), Ali
que vende. ãs.os serviços públicos subi-
.Na no.ta divulgada à im- ram muito. além da inflação.",

prensa, a agência reguladora 'arremata o. técnico. (ver qua
explicou que para calcular os dro abaixo.)
aumentos considerou a vari- Cardoso prefere não. fazer

. ação. dos custos que as em- previsões, mas acredita que
presas tiveram no. decorrer alta da energia não. irá desen- '

dos doze últimos meses e do. cadear um aumento. em ca-
"

IGPM. A direção. da Celesc, deia. Segundo. ele, corno a

disse por meio. de sua asses- economia está num processo
soria de comunicação, que re- de desaquecimento seria de-

passará integralmente os sastroso se as empresas re-

20,72% ao. consumidor de for- passassem para .seus produ-
ma linear po.rque no. último. tos o. reajuste da .energia.
ano. o. IGPM teve uma varia- "Mas' não. está totalmente

ção de 11,09%; o. dólar.Ó: descartado.. Isso. já fo.'i visto.
51,66%; e a Gerasulmajorou 'no. Brasil", considera o. técni
a energia em 35%. "Só com

.

.----------------------�

o. aumento. da Gerasul amar

gamos um prejuízo. de R$ 41

milhões", calcula a Celesc.

Superior à inflação
Embora a estatal tenha

explicação. para aumentar a

sua tarifa, o. supervisor-técni
co. do. Dieese, José Álvaro.
Cardoso, considera o. reajus
te um absurdo. Ele compara
o. acumulado. da inflação. de
maio. de 1995 a julho de 2001
para explicar a afirmação:
"Os preços.aumentaram nes-

,

se período 69,29%,..enquanto.
,/

-

-

CDeCotJlrte TemoJ':odM 0,\ Jlta�trlais que você Ilféé!ld,pUrQ efet�ar
fi tdier e Pintura sua,1 tecnlcas depmlllru em gesso) ceramIC:Q, madell'tl

e jeTra, bem mim) lili/as, remi!fYjpurpuriMs,
folhas ue &Ur6, tranifel'.I,pilldi,\' artl\tims e outros.

OFERECEMOS CURSOS DE P4TINA COM TÉCNlúlS
MODERNAS COlA0: MARMORIZAÇÃO, TEXTURIZAÇÁO,

VENHA PINTAR COM A GENTE! ESTUQUE,CRAQUçLÊ,SATlN@,PEC�UPAGEEDECAPt
Int'orn'lClcões, e Inscricões

'

Rua '1 2 dê Setembro, 779'
Fone (47) 6'22-6492

-No calçadão em' frente

ao Banco do Brasil

if622-2054
de sego a sexta

das 8h as 18hor:as

Dia SEGUNÔA A SEGUNDA
I

ÁUDIO, CENTERç.c
�
�
=
•

.g:: So.m.J áZár.m.élJ .z$aLi7z:nélJ
$t nCb"-o,S él t;:ráVá,S él;6t;:fiCá,S
t- .

/' ..

� él áCéls,Sor.zo_/{ q.m. ffélráL
�\ )
($I Rua Eugênio de Souza, 19

E/pecializada enu

co.

o coordenador do. custo.
de vida do. Instituto. Técnico
de Administração. e Gerência
(Itag/Esag), Hercflio
Fernandes Neto, também não.
arrisca suposições. Diz ape
nas que se houver aumento.
no. custo. de produção o. im

pacto. não. será si$nificativo..
"Algum reflexo. sempre tem,
mas provavelmente não. será

,

nada preocupante", reafirma
o. coordenador, lembrando. que
o. consumidor sentirá o. peso.
da tarifa de energia somente

no. mês de setembro. "A con

ta do. mês de agosto já fe
chou."

Consumidor pa2a a �onta
Preços administrados pelo governo e de setores privados

,

sobemmais que ainflação
.

Inflação pelo ICV do Dieese acumulada demaio de
1995 ajulho de 2001: 69,29%
Alguns aumentos-no período

· energia: 104,00%
· água/esgoto: 146,50%
·telefonia: 521,82%
· remédios: 108,23%
· educação: 139,11% .

· combustíveis: 215,45%
FONTE: Departamento lntersindical de Estatístic�s e

Estudos Sócio-econômicos (Dieese)' -,

. ,

.",

Governo recua e·�
..... -

vai dar reajuste .r
a servidores

BRASÍLIA - O Planalto.
desistiu de recorrer da decisão.
do. Supremo. Tribunal Federal
(STF) e vai reajustar o.s salá
rio.s dos servidores públicos fe
derais no. ano. que vem. O re

cuo. foi anunciado. no. último. dia
do. prazo. para contestação da
decisão. judicial que determi

nou a concessão do. reajuste.
Sem reajuste linear há sete

ano.s, os servidores deverão.
receber no. ano. .que -vem ape
nas a correção da inflação. de
2001. Os militares, segundo. .

fontes do. Planalto, não. deve
rão. ser contemplados pelo. au
mento. porque já tiveram rea

juste salarial nos últimos anos.
Na proposta de Orçamen

to. que enviará este mês ao.

Congresso, o. governo já deve
rá prever a correção, E deixa
rá claro. que, se o. Congresso .

quiser dar um aumento. maior,
terá de indicar a fonte de re-

·

. "'l ...

-.

•
�.,
·

·

. ,'.

·

·

.... ��.

curso.s. 'o.

l

Segundo. cálculos do.Minis-
\ tério do. Planejamento, a con- �

cessão. dos 75% reivindicados"
pelos servid�res pro.duziri�':
gasto. extra de R$ 49 bilhões..;
Cada ponto percentual de te- :
ajuste representa gasto. adiei- ;

.

onal de R$ 660milhões.
-

':.

Para o. ano. de 2001, o. total :-

.

do. orçamento destinado. para :
gastos com pessoal e encas-I

gos sociais é de R$ 58,7 bi��,
lhões. A previsão. de investi-,,��l
mentos é de R$ 18,3 bilhões.f
sendo. que até o. fim de julho. o�:
governo só tinha gastado. R$':
1,4 bilhão. -'- 7,37% do. estima-I

, "

do.
o

- Eles só querem aumen- �
tar de R$ ,50 bilhões para R� �
110 bilhões o.s gastos, Querem:
que o. Brasil seja a Argentina:

..

de amanhã - disse o. líder de •

.
.

.

governo na Câmara, Arnaldo :
Madeira (PSDB-SP). �

..

� -. �r

SABRINA
_

.

AAngelical Shop liquida ;eus estoqu�s ,�
CONSULTORA .

a preço de custo, I ,

,

. NAT'URA ",

Entre em contato cO-m nossos vendedores
, .

pia enlJ'e!!a! pêlO telefone 622-1759 ou622-0230·

....................-.... pro Angelical Shop
R. Barão do Rio Branco� 1441 \

'

10 C\ndar - Canoinhas _ se representante exclusiva ange!:.:

.I
I N'

�efas ·,Gtad:es· Muros �,Artêfatos-de Concrêto'
; FABRI'C, 62';1-459,

. C .

LI I
Fone 622-1718

:Bua C'orone�1 Albuquerque, 1158

Produtos para Serigrafia I

.tJi4tu&ttK()!t /Wt4 ��q ,

TEC·SCREEN
,

.

'-

GB - Imóveis
Compra, venda e àvalia'ções. - CRECI-6.637

TC FIOS

Produtol de lã e riol
Rua Caetano COSia, 530 • Fone (O:r:t47) 622·3947

Fone 622-0696
Fax 622-3306

\ Mannore e Granitos
WEINFURTE�R
Túmulos·; pias, lavatórios,
soleiras pi portas e janelas,
lareiras, revest em geral

Rua Marechcd Rondon, 920
Alto das Palmeiras
Canoinhas - SC

Clínica Geral - Adultos e 'Crianças

t1X rvf L • OI .. /
'2J1l. J41Uo.IJu() ;_j'I}t()(jfltJW'JC

Cirurgião Dentista - CRO 4692-SC

Co.nsultório. e Res.: Rua 3 de Maio., 227 -Centro.

ir(�1' 622·0266

CANTINHO DO CORAÇÃO S�j:?J�lD/i��,. '

.

.

':�'Lanches, Salgados
e Doces

.: tol11OS •

'(olé, CIJOto/..._te
�S voce! ,.

elrigernnfes e Sucos

ndo ndin"mto:

pe'r'''' '.
p..te

<la à S�b.ado. ó�s 9 tis 19 h

eS
\.AI � set).ún• '.�. oras

;' '"goS 13,�O aS 19 Ilo/"as'l Oorn\ ...._w''''''''''�.'''''';.''',.,

Rua Francisco de Paula Pereira, 755
(Aptiga Sorveteria. Sol de Ver�o)

AGRIMENSURA
Levantamento topográfico - Perícias]udiciais
Inventario (divisão de terras) - Loteanl.e�t()
Desmenbrarnento - Mapas e M.Descritivos

CREA-5.575-1 Fone 622-4917

(Mi Compra ..
�1(A4�4 Programada

Eletrodomésticos - Som - Vídeo
TAMBÉM

Gelopar e Tedeseo
Plano de 11 meses:

entrega após 'a 4" parcela
Entrega elIl sua easa,
eonl:orlIle eontrato

Frln+adora Panasonic

CN\T-R7315BR

11 parcelas de
R$140,80

DISK TICA TELEMENSAGENS
\

.

tr622-2022
\

OU 622-4681
Local

R$ 2,00 ,

Interurbano ou Celular
, R$ 3,50

Rua Frei Menandro, Kamps, 608

Qualidade, variedade. roupas adulto e infantil,
tudo para você'e sua fam.ília. I

Condições de pagamento em 4x com cheque ,você
Y encontra aqui na sua !-pja Popular.

No calçadão da Felipe Schmidt n Q 38�

FONE: 622-561
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VereadoraNormaPereira fez pronpnciamento na Câmara expressando sua preocupação,
com o excesso de multas de trânsito emCanoinhas. Segundo a vereadora, paralelamente às '

alterações no trânsito de Canoinhas instalou-se uma verdadeira indústria de multas. Ainda'
. ',,,-

segundo a vereadora, osmotoristas canoinhenses e até.os visitantes,mesmo não concordan-"
do com as infrações estão perdendo amotivação para recorrerem ao conselho de trânsito:

"Ocons,elho é composto apenas por representantes da'PM, daPolíciaCivil e daprefeitura, ti·
nunca decide em favor do notificado, sendo que toda a arrecadação proveniente das multas é"
distribuída entre o Estado de se, prefeitura e aPM, respectivamente 35%, 35% e 30%":'
informa a vereadora

I

.),

-

•

ianca eppel MAS ...

Háque secomentár. ohino ficoubonitomesmo, achei todas as

versõesmuito belas. Pena foi o exageronadose dehomenagens.
Não que os autores do hino não merecessem, mas quando é

muito se tornapiegas. Émuitobotãozinhoderosa,muitamusiqui
.

nha emocionante ao fundo, tudo feito em ar professoral. Sei lá

Que a visita do governador foi proveitosa para toda � região nin-' !!!???

uérn duvida, afinal foram praticamente liberados milhões para in

estitnento em saúde, educ�ção, obras de infra-estrutura, etc.... Porém
I
o reverso da medalha: o governador foi embora de Canoinhas visi-

lmente contrariado. A irritação do'governador pôde ser sentida na

ída da solenidade de instalação do Governo Itinerante, no dia 1°.

Ao terminar
.

a interminável cerimônia, Esperidião Amin pegou o

mo da porta, mal cumprimentando os que ali , como sempre, queri- MANDA QUEM PODE
TIl uma fotografia ou um aperto de mão. Amin se dirigiu ao chefe do, ObedecequemprecisaequemévaquinhadepreSépio.Acham
eritnonial e soltou: "�Não entendo como vocês deixaram que isso que vãome amedrontar. Esquecemque eu sei de coisas que até

ontecesse. Eu nunca tinha passado por uma situação dessas", falou PolianaduvidaÉsócomeçaremameencheremapaeiênciaque
peramente e seguiu em frente. eusoltoeaínãoadiantareclamarem!Vai�areianoventilador.
q chefe do cerimonialparou e começou a se explicar para os secre-

'rioS estaduais que vinham logo atrás: H_ Eu pedi para o -prefeito
�rante a tarde que não se estendesse demais a coisa do hino, mas ele

"o me ouviu e agora taí o resultado", choramingou.\

-

SUCESSAO DE GAFES

ÔNIBUS
Merece reclamaçãoparaoDeter: ônibusquevemdeJoinville

paraCanoinhas não tembanheiro. Pobres passageiros ficamen

curralados, semteraquem recorrer.É lamentável,Apropósito,
comapalavraaempresaReunidas.Monopólioéassimmesmo!

OBESOS
As salas de projeções, teatros e demais espaços culturais de

verão reservar 3% dos lugares parapessoas obesas. Estaé apro
postadoPresidentedaAssernbléiafegislatíva,DeputadoOnofre
Agostini, emProjetodeLei apresentadonoúltimodiaprimeiro.O
deputado propõe também areservade, nomínimo, dois lugares

. Nem precisava se esforçarmuito para entender o quedeixou o governador tão irritado e nos ônibus coletivosmunicipais e intermunicipaisdoEstado,para
chefe do cerimonial em situação tão delicada: duas horas de solenidade de lançamento do atendimento àspessoas excessivamentegordas.� lugaresreser
D do hino de Canoinhas, intermináveis homenagens e apresentações. Leituras demensa- .

vados deverão ser compatíveis como excesso de volume que

ens, entregas de flores. Bah, foi dematar:
�

impõemlimitações, enfrentadàs no diaadiapelosobesos.

Esqueceram que ali estava um time inteiro que já tinha, somente naquela semana, traba
.

ado emLages e Videira e que após Canoinhas iaparaMafra. Que situação: todo o primeiro
escalão estadual ali sentado, pacientemente ouvindo explicacões sobre estrofes e estribilhos.
faltou bom senso da organização.

-

RAZOES·'

MULTAS

HINO DE CANOINHAS
r

"
A situação foi tão inusitada que o secretário'

de Estado da Administração Celestino Secco
.dizia em tom irônico: "nuncamais eu esqueço
essehino. Nuncamais .... !

O PIOR
Estavapor vir. Aí começaram os dis

cursos e pronto. O prefeito resolveu fa
zer aquele seus emocionados desabafos.
Prá variar, chorou as mágoas diante do
governador.

RECURSOS
Proposições do deputa

do Antônio Aguiar (PFL)
solicitam verbas para cons

trução do centro comunitá
rio daAssociação dos Gru
pos de PequenosAgriculto
res de Canoinhas e região,
endereçado aoGovernador
doEstado, e implantação da
Casa daCidadania no bair
ro do Campo de ÁguaVer:,
de, no .mesmo municípioç.
este enviado ao Presidente
do Tribunal de Justiça. Oú::::
tro requerimento deAguiar
pede recursospara a cons- :

trução de uma quadra de. .

esportes na Escola Básic,!�
Professor JerônimoFrancis- .

coCoelho, emCampoAle
gre. É, pelo jeito, o Dr..
Aguiar andamesmo.inves-;
tindo tudo na região. Até
agorajáforam 18 repasses. :

de verbas paraassociações-
'

demoradores, Apaes, esco-'
las e outras de Canoinhas,
Três Barras, Major Vieira,"\ .�

Irineópolis ePapanduva, fei-,
tos pelo deputado. .� '.

Não deixe de ler, Iodas as
..

-' .

,

· .

sextas-Ieiras nas bancas
HÁMAISDE 50ANOS INFORMANDO

,.

_.
- ,

-

...

.....

, lo

,

.I,',

FONES:

'Redação:-(47) 622-1571
(47) 622-7400

.

'.
. .

Comercial:
\

E-MAIL:
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·

e :

'.,
·

·

· .

· ,

..

. ,

�
•

·

.

.

,
.

t,

cnorte@matrix.com.br

jcnorte@ ieg.com.br
r
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,
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(Somente serão aceitos classificados até as 12 horas 'de quarta-feira)
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D Diretor-Presidente da Une João Rosa Müller

GERAL
/

ENSINO

Canoinhas, IOde agosto de 2001

Une apresenta' relatórís
para os vereadores

\ CANOINHAS - Na noi

te de terça-feira o diretor-pre
sidente da Universidade do
Contestado (UnC) - campus
Canoinhas, João RosaMuller
apresentou relatório de ativí
dades referente ao ano de
2000 para vereadores. Muller
colocou para os vereadores

que a gestão administrativa foi
marcada pela consolidação do
saneamento financeiro da ins

tituição.
Os vereadores receberam

ainda boas notícias, como as

referentes aos repasses do

artigo 170 da Constituição Fe-
I .

derftl, feitos pelo governo do
Estado de Se. "Estão sendo-
I. '

nos encaminhados de forma

regular, o que tem possibilita-I

do amuitos acadêmicos a cón-
I

Conferência discute
/

prevenção à violência
-

CANOIN,HAS - No dia
14 de agosto no salão nobre da

'

Universidade do Contestado

campus Canoinhas , acontece

ã-3aConferênciaMunicipal dos
Direitos da Criança e do Ado
lescente. O evento discute das

8,às 12 horas e das 13h30min
às 17 horas' " a. garantia dos
direitos como prevenção à vi-

olência", com o objetivo de
oferecermelhores oportunida
des para as crianças e adoles
centes domunicípio.

O juiz da Infância e Ado
lescência João marcos Buch,
o professor do curso de Servi
ço Social Casemiro José Mata
e o presidente do Conselho

Municí� dos D�eitos da Cri-

ança e do Adolescente

(CMDCA),MunirRocelande
Andrade debatem o tema

"Mais orientação, menos pu
nição". Às 11 horas, a psicó
loga Izabel Bossi fala sobre
"Formas de violência. Às
13h30min começam as ofici
nas e às 16h30min ocorre a

eleição dos delegados.

,
,

comemorado'com teatro
CANOINHAS - No dia

15 de agosto, Dia do Estudan

�,prqgramação está sendo

promovida peloDiretório Aca
dêmico Santa Cruz de
Canoinhas (Dascca) e

Coordenadoria de Extensão e
·

,

Cultura da UnC. Grupo do te-

atro Guaíra, de Curitiba, apre-
.

.

senta a peça "Cena Final", às
21 horas, na Sociedade Bene
ficente Operária.

A peça enfoca a realida

,de do recém-formado que se

depara com o mercado de tra
biiho.

Ainda em comemoração do
Dia do estudante, o Dascca

promove a eleição da "Mais
Beia Universitária". A eleição
acontece na boate Channel

311, na sexta-feira, dia 17 de

agosto, às 23h30min: Cada cur
so enviará urna representante.

Fórum Intermedía a
.

.
,

·

,

fusão da Ampla e Amure
·

I
� MAFRA/RIO NEGRI-

NHOICANOINHAS - A

Universidade do Contestado
/ (Unc) está concluindo urn le

vantamento sobre a es

truturação de uma nova asso

.ciação de municípios criada a

partir da fusão entre a Associ

ação do Planalto Norte (Am
pla) e a Amure, que integra os

municípios da região do Con
testado. Nos próximos dias, os
coordenadores do projeto, pro
fessor Walter Birkner e Gildo

Cardoso, deverão apresentar
� as conclusões. Cardoso adian-

ta que a intenção é aproveitar
a estrutura já existente.

I

'O presidente da Amure é o

prefeito deMajorVieira,Orildo
Severgnini (pMDB). Ele expli
ca que a decisão de entregar
para a UnC a tarefa de
estruturar a fusão serviu para

impedir confrontos políticos
acerca do assunto. 'Trata-se de
urn tema de interesse regional
e tínhamos de evitar qualquer
princípio de guerra de vaida

des", destaca. Severgnini afir
ma que os oito prefeitos que
integram a Amure deram-lhe I

carta branca para realizar. li.
fusão.

Canoinhas chegou a abrir
mão de sediar- a associação;
mas Mafra - atual sede da

Ampla - propunha-sri conti
nuar como pólo coordenador.

Severgnini afuma que a "riva
lidade" entre Mafra e

Canoinhas existe hámuito tem

po e é natural já que se tratam

dos maiores municípios da re-
, gião. Para evitar animosidades,
.

o presidente da Amure sugere
a instalação da. sede em

Papanduva

D Presidente da Amure Orildo' Severgníní e reitor Mario Bandieira
tentando evitar confronto

tinuidade nos estudos superi
ores", afirmou João Rosa
MUller.

Em relação aos recursos

do governo do município de

Canoinhas, a UnC, através de
sua diretora administrativa,
pediu solução para o atraso de
repasses de ordem de R$
323.076,00 referentes ao ano

de 2000 que ainda não foram

quitados. "Isto tem gerado
polêmica entre acadêmicos,
docentes e na própria comu

nidade", afirmou a diretora
Elizete Langer do Nascimen-
to.

'

Os vereadores puderam
constatar OS investimentos tra
duzidos em números feitos em
infra-estrutura, �omo constru-

.

ção de área física e laborató-

iI

rios e acervo bibliográfico. Em
1999 for�investidos R$ 471
mil. Em 2000 o valor em in
vestimentos saltou paraR$ 939
mil. "Em 1998 tínhamos 9.361
títulos e 16.290 volumes na bi

blioteca, em 1999 yassamos
para 11.774 títulos e 19.531 .

volumes e em 2000 para
11.317 títulos e 21.506 volu

mes", explicou o diretor aca�
.

dêmicoArmindo José Longhi.
A titulação do corpo docen

te também teve substantivo

avanço. Em 1998, a UnC con

tava em seu quadro de profes
sores com 16 graduados, 56
especialistas, 26 mestres e 1
doutor. Em 1999, passou a con
tar com 21 graduados, 58 'es

pecialistas, 31 mestres e 4 dou
tores. Em 2000 havia 25 gra- .

.

duados, 96 espeCialistas, 50
mestres e 5 doutores.

,

"Ho�e temos �ç�es Voltadas
aos projetos SOClaJ.S, culturaj
à qualificação de professor�
e estamos respondendo ao
anseios da comunidade.�,
UnC está crescendo e o Jne.:
lhor, apresenta fôlego para:
crescermuitomais", anunciou
Müller, que destacou aindaos
recentes investimentos feitos,
na construção do hospital veJ
terinário, onde a UnC investiJ
meio milhão de reais e também
em laboratórios e salas de aula
no setor de ciências agrárias,
em .Marcílio Dias. Essa foi a
terceira vez que a direção da1
UnC apresenta relatório d
atividades anuais daUne P
os vereadores.

D Secretária de Educação Juceres Roeder fala sobre a inauguração

Krautler entrega
ampliação de escola
CANOINHAS - o pre

feito de Canoinhas, Orlando
Krautler (PFL), inaugurou
no último sábado as obras de

ampliação do Grupo Esco
lar Severo de Andrade, no
bairro Campo do Água Ver
de. Foram investidos R$ 58.

986,39 nas obras de 186 m2•
A ampliação inclui área

administrativa, sala de aula

para o pré-escolar e sanitá
rios: Os recursos gastos nas

.

obras são provenientes do
Salário Educação. Sem con

tar outras edificações reali
zadas até agora, em 55 me

ses ou 4,5 anos de governo
Krautler entregou 58 salas
de aula. Nos outros 85 anos

de história do município,
apenas 113 s alas foram

construídas.
O prefeito adiantou qué

ainda neste ano vai entregar
novas salas de aula na Es·
cola Básica Rio do Pinho e

em 2002 vai ampliar as ins·

talações da Escola BásiCl
Castelo Branco, no bairro
Industrial l ; e do Grupo Es·

colar Maria Lovatel pires,
no bairro Alto da Tijuca

, Estudantes querem /
.

//

solução para trânsito
CANOINHAS - o Cen

tro Acadêmico de Direito
Erasto de Maio, da Universi
dade do Contestado (UnC)
enviou correspondências ao

prefeito OrlarÍ.do �er e

ao presidente do Conselho

Municipal de Trânsito Iria

Golanovski, pedindo providên
cias urgentes para o "caos"

(G)
(G)
(G)

Gol 1 .8 Mi GL (G)
Monza SL/E 1.8 (A)
Uno S 1.3 (G)
Prêmio S 1 .3 (G)
Escort GL 1 .6 (G)
Gol GL\ 11..8 (G)

.

Gol CL i.s (A)
Palio ED 1.0 (G)

Uno Mille EP
Escort L 1 .8
Gol16v 1.0

, que se instala no início das au

las, nos arredores da univer

sidade, devido a falta de es

tacionamento e trânsito em

mão dupla na rua Bernardo
Olsen.

De acordo com um dos
membros do centro acadêmi

co, José Ivan Silveira, as soli
citações são para que o trân-

sito na rua Bernardo Olse

seja emmão única e para qúe
seja criado estacionamento
em ambos os lados da rua eIll

ângulos de 45°. "AchaIllOS
que assim, pelo menos eIll

grande parte seria resolvido
o problema. Se essa situação
persistir poderemos ter aci·
dentes graves no local".

Ano96
Ano92
Ano98
Ano97
Ano 86 Compra'Vende' Troca ',Conslgnaçá
Ano 86 Temos Tratores -Colheitadeiras e

Ano 86 Implementos Agricolas de tod�s as mare
Ano90

'6Ano 90 1r(471625- 1 39Ano89
Ano97
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SOCIAL Correio do Norte 9

Cynthia Bastos Kammradt

I "/oto governadorAmin, Regina Mayer, Maria Angela Mayer Farias, prefeito
Orlando Krautler, presidente da Fundação Cultural Paula Carvalho, Hesmênia é

bJete Voigt, q'fe representaramFrei Elzeârio Schimitt.
� I
� ,

i).,�,
'!t,"

'.

�I
t.
As bonitasMaria Helena e

I Maria JoséGonçalves
.•�

Teodoroski ladeando seu

papai Oclair José, em
recente final de semana em

.Camboriú. Maria Helena

festejando seu ingresso em

Hotelaria e Turismo e

Maiifli/'10/i"é:.'·:dáito/, '

. '

"
.

/P.'�;;iI ," ,'J "'.'k:?:·t,

peririr!iriiJ;ºtfrf4;irl.
,

"

: 1

\

,
.

(

.,

i

No lançamento do CD do Hino de Canoinhas e da denominação
da Fundação Cultural Helmy WendtMayer, no Canoinhas Tênis

Clube, ReginaMayer eMaria Angela Mayer Farias recebem
cumprimentos do governador Esperidião Amin.

Notas, datas,
convites

\

No domingo, dia 18, quem recebe
mil abraços é o consagrado hair

) stylistReinaldo Bockor. Brinda com
amigos e familiares em seu

descolado endereço. Parabéns,
parabéns!

.

I...

...

..

..
I..
..
..
.'
'"
iii,
..

".

A bonitinha Priscilla Watzko,1<

no colo de seu papai, neste
domingo alegra o 10 Dia dos
Pais de Gilberto Watzko.
Parabéns!

Na semana que passou, dia 27, a
queridaNani Sachweh comemorou
mais um aniversário: Filha dos

amigos Calie Anrtemarie, recebeu
familiares em sua aprazível

,

residência.

EmCuritiba, no lançamento de nova
linha de tinturas e hidratação de
cabelos Kadus, produtos importados
da Alemanha, a equipe do saIão
Reinaldo Cabeleireiros marcou

presença no Centro Técnico da
Kadus. Muito bom!

I '

Viteria Christina Krull

Pires, aniversariante do

dia 8 de agosto. Seus pais
Damaris e Angelo
Marcelo curtem a mimam
a bonita menininha.
Parabéns!

_No dia 17 de agosto, na Channe1311,
a eleição daMais Bela Universitária
'de Canoinhas. Noite de brilhos e

sucesso absoluto. Festa imperdível.
I

Em Porto União, no dia IOde,
setembro, no clube Concórdia,
acontece o 10° baile comemorativo
do 42° aniversário da 1 a Companhia
da PolíciaMilitar de Se. Muito
bom! Ao comandante, capitãoMário '

Renato Erzinger e sua corporação,
nossos cumprimentos.

No dia 2 de agosto, a empresária
MárciaRaquel Pangratz Bedretchuk;
diretora comerciaI do Correio do
Norte, recebeu parabéns pela
passagem de seu artiversário.
,Felicidades! \

Clic para a coluna ..... Neto

Meister; cowboy e um dos "

prâmoters do Salseirão. Muito

bem acompanhado na festa
que ntovimetuou a cidade.

'\

Presênças elegantes Ina

noite do dia ]O de agosto
no Canoinhas Tênis

Clube, Carla Shimoguiri
(Sr"Luiz Shimoguiri) e
Marilda P. VQltolini (Sr" -

Eni Voltolini). ',<

Antes que. elas cresçam
I

\ Por Affonso Romano Sant"Anna

"Há um período em que os pais vão
ficando órfãos dos próprios filhos. É que

_
,

as crianças crescem. Independente de nós,
ermo árvores tagarelas e pássaros
estab�ado�, elas crescem sem pedir
licença, Crescem de igualmaneira,
crescem, de repente, Um dia' se assentam

'lJerto de você no terraçoe dizem uma
-

frase de tal maturidade, que você sente

que não pode mais trocar as fraldas
daquela criatura...
Ela está'crescendo num ritual' de

I:

f,

-

obediência orgânica e desobediência civil.
E você agora está ali na 'porta da discoteca

esperando que ela não apenas cresça, mas

apareça. Ali, estão muitos pais, ao volante,
esperando que. saiam esfuziantes sobre

patins, cabelos soltos sobre as ancas.

Essas são as nossas filhas ...
No princípio subiam a serra ou iam à casa

de praia entre embrulhos, comidas,
engarrafamentos, natais, páscoas, piscinas
e amiguinhas. Sim, havia as brigas dentro
do carro, disputa pela janela, pedidos de
sorvetes e sanduíches, cantorias infantis.
Depois chegou a idade em que subir para
a casa de campo com os pais começou à
ser um esforço, um sofrimento, pois era

impossível largar a turma aqui na praia e

os primeiros namorados. Esse exílio dos

pais, esse divórcio dos filhos vai durar
sete anos bíblicos. Agora é hora dos pais, I.

nas montanhas terem a solidão que
queriam, masde repente, exalarem
contagiosa saudade daquelas pestes ...
Feliz Dia dos Pais!"

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TEATRO

Mostra de esquetes reunirá
.

participantes de se, MG e PR
CANOINHAS - De 27 a

29 de agosto acontece em

Canoinhas a 2a Mostra de

Esquetes, promovidapelaUni
versidade do Contestado -

campus Canoinhas. As inscri

ções continuam chegando e já
têm apresentação garantida
grupos teatrais de Paula

Frontim (PR) Lages (SC),
Florianópolis (SC), Joinville
(SC), Canoinhas (SC) e tam
bém grupos de Minas Gerais.

O Núcleo de Criação Tea

tral daUnC jáprepara os alo

jamentos e a programação em
conjunto com aFundaçãoCul-

tural de Canoinhas (FCC) para
as oficinas temáticas e o des
file de personagens, além de
debates sobre produção cul
tural abertos ao público.

"As inscrições continuam

chegando via correio e tam

bém via e-mail. Para quem
quiser participar ainda dá tem-
po. Os grupos devem ser de
vidamente reconhecidos e

credenciados por uma institui
ção de ensino e as esquetes
podem ser inéditas ou que já

' ,

foram apresentadas em outras

mostras", explica a arte-edu
cadora Nádia Régia Neckel.

C<)I"fç'�"'ÇôC's ue çurtinas s<>b
rTK.'"did",••,u·('n,oTinhos em gcr«d�

cufn.a. rru_-:s.a, c banh·,,).

Fone: 622-3979
,Rua Vida! Rainos, 861'

Wisnievs,ki & Scarduelli

Rua Paula Pereira;, 1028
, Fones: (47) 622-3980/4499

"

O Núcleo de Criação Teatral da Uiversidade dó Contestado
'

LUIZ DIVONSIR SHIMOGUIRI, Prefeito Munici

pal de Três Barras, Estado de Santa Catarina, convida to

dos os municípes para participarem sobre a Audiência

Pública para discutir a elaboração do PPA e LOA, de acor
do com o artigo 48, parágrafo único da Lei Complementar
n° 101, de 04 deMaio de 2000, a ser realizada no Auditório
do CAIC, às 19 horas, do dia 20 de Agosto, de 2001.

ESTADO DE SANTA CATARINA .

PrefeituraMunicipal de
Três Barras

CONVITE

...

-,

Une!
promov
feira de
setores "1

"

CANOINHAS - Com',
objetivo de divulgar os 12 c

t,

sos de graduação, laboratór.h
os e setores da Universidad
do Cont.estadQ (UnC) se��
promovida em Canoinh
dias 14 e 15 de agosto, a 21
Feira dos Cursos e Setor
da UnC. O público alvo s
os alunos da 3a série do en�
no médio e comunidade e

geral. .

Os colégios podem se in!
crever para a feira junto:�
Coordenação de Extensão,t
Cultura da UnC. A universí.
dade oferecerá ônibus gratuj:
to para levar as turmas ar
setor de ciências agrárias, li
campus deMarcílio Dias,
8 às 12 horas e das 19 às 2
horas.

"É importante para que
estudantes e a comunidade
em. geral possam conhece;
universidade, sua estrutu
termais informações sobre os

cursos oferecidos; Talvez até

ajude na escolha de uma caro

reira", justifica a coordena.
dora de Extensão e Cultura
da UnC, Célia Pereira Go·
mes.

Maiores informações po
dem ser obtidas'pelo telefone
47 6229944. A feira acene

ce também no núcleo unive
sitário de Porto União no'!

dias 21 e 22 de agosto. ,

, (

,
í

\

III

'�,-
, '

.

"

,.

,\

:E
"

,,\I

Visita ilustre - Presidente JK assinando lei doando para a

Exposição Rural de Canoinhas, 2 milhões de cruzeiros

Foto' arquivo da Fundação Cultut

'Dtet, .� .

Ternos produtos diet para
você diabé.tico e Iight 'para
quem quer manter a Iorrna

I

�ua,' ?� ·S�.. 77

"2r622-6611

[}J@]WÔ[pJD[J@J��
Farmácia Sto. Antônio .�

M . ,... d'·· e:r1to�aIS uma opçao em me Ica:tn ':,
, manipulados em CanoinhalS. jJ'

1r622-3658
/

. l�
l�. Coro:n..el A1;6uqu.erqu.e nO ��el)
(ao lado do Su.per:n:1ercado Ste:1

L

.>Exames audiométricos de admissão,
,

demissão e periódicos
(conforme portaria 19)
.>Im�antação, acompanhamento e ,

orientação quanto ao uso do

protetor auditivo
.>Palestras '

.>Audiometria clínica
, audiometria e

saúde do trabalhador

Rua Getúlio Vargas, 1256 - Centro - Canoinhas
te••: (047) 6220991 ou 99665911

J"
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TORNEIO

Flamenguista ,é O torcedor mais chato
Divulgação

#:

CANOINHAS - Eleito
, "Torcedor mais Cha-

coma o ."

sarna de Canoinhas no
toe .

das
últiJIl0do�go, no Tomel�
Torcidas, o flamenguista

Sandro,morador do bairro Pie

dtlde, com 25 votos. No cam-

quem venceu o Torneio foi
po "O S ti t "

equipe s an IS as , em
W

• d tr "O'aliO rnovlffienta O con a s
Jl1'::'. ,,!

jtrlmelrenses .

�2 Sandro, mais conhecido

vmO "Vesgo" , diz que não

;aijUS ao título. Mas os.elei

t�es não perdoam e dizem

qíre ele é sim, daqueles "faná
ticos". Em Segunda colocação
fi�aram empatados Péti e

J,)arci Bueno, com 15 votos,

c:lIda.
:" Na classificação final do

Tmneio das Torcidas, além de

santistas e palmeirenses, elas

ij�jcaram-se em 3° Os

Ftamenguistas, 'e� 4° Os

corinthianos, em 5° Os São

Paulinos. Colorados, Gre

mistas, Tricolores (Flu),
Váscaínos e Botafoguenses se

.

élassificaram pela ordem res- O Os campeões do. Torneio das 'Iorcídas, Os Santistas
p�tiva.

Canoinhas empata e
I I

agora tem que vencer
�I'JI

4"

o CAC tem que vencer o. Papanduva jogando fora de casa

tas inscrições para as equipes
que queiram participar da

copa Marcílio Dias , promo
vida pela Fundação Munici

pal de Esportes (FME) e

Associação recreativa e Es

portiva São Bernardo. Os in-

teressados devem se inscre

ver até o dia 17 de agosto, na
FME.

Todos os jogos da copa que
datá o troféu Mantegueiros e

Canoinhas 90 Anos acontece
rão no estádio Wiegando
Olsen, emMarcílio Dias. Vão

participar da, copa como equi
pes convidadas Botafogo,
WBC, Amorjop, Centro Co
mercial São Cristóvão, Suav,
Bela Vista, Sport Cristal, São
Bernardo, Nápoli e Internaci
onal. Os classificados até 4°

lugar receberão troféus.
-

A representação cata

finense participou de todas as

modalidades oficiais e, nas

coletivas, disputadas em duas

divisões, manteve as suas

equipes na primeira divisão,

regularidade que valeu o se

gundo lugar na classificação
geral. O melhor resultado foi

do voleibol, vice campeão no
masculino e quarto no femini
no. O basquete foi terceiro nos
dois naipes e o handebol ficou
em quarto no masculino e fe-

minino.
Nas decisões do domingo

no voleibol feminino, Santa
Catarinaperdeu para São Pau
lo por 3 x 1 e ficou em quarto
lugar. O título foi para Minas

que derrotou o Paraná na fi

nal por 3 x O. No masculino,
na decisão do terceiro lugar, o
Rio de Janeiro fez 3 x 2 nos

fica em segundo
nos jogos da juventude

gaúchos. O título foidecidido
com vitória do Paraná sobre
Santa Catarina por 3 x 2, com
19 x 17 no tie break.

O atletismo, quarto coloca
do nos dois naipes, ganhou
quatro medalhas de ouro com
Rodolfo Hass nos 2milmetros
com obstáculo, Gilialdo Kobal.
nos 3milmetros rasos,Adilson
Daubert nos 1.500 rasos e

Alesandra Picagevicz nos 5
mil marcha atlética. Foram

quatromedalhas de prata com
Daniel Voight nos 10 milmar

cha atlética,Mônica de Freitas
no salto em altura, Adilson
Daubert nos 3 mil metros ra

sos e Daiana Perfoll no lan

çamento de dardo. Três me

daThas de bronze paraDouglas -

dos Santos no lançamento do

disco, Márcio dos Sant�s no

martelo e Mauri Mairink nos

2mil metros com obstáculo.
O judô ganhou duas nieda-

lhas, uma de prata no mascu

lino, com Maicon Benvenutti
no peso médio, uma de bron
ze com Amanda Soares no

super ligeiro. O blumenauense
Benvenutti foi convocado pela
Confederação Brasileira de
Judô" para a seletiva do
Panamericano Juvenil noMé
xico e o Sul Americano na

Colômbia. A melhor classifi

cação na geral em Recife foi
o sexto lugar do masculino.

As ginásticas não con

quistaram medalhas, com a

rítmica ficando em quarto
lugar e a olímpica em quar
to no masculino e quinto no

feminino. O tênis de mesa

conseguiu uma medalha de
bronze no individual femini

no, com Juliana Eleutério, e
na classificação geral da
modalidade, uma de prata
em cada naipe pelo segun
do lugar.

zeiro e Sindicam e na Arep
jogam Botafogo e JCR. "

I

Pelo Futebol Suíço jogam
'

no campo da Cooper
canoinhas, às 14h15min Ouro
Verde e Internacional e às

15h45min Alvorada e Diplo-
mata. "

Pelo Campeonato dó Inte
rior jogam no Salto da Água
Verde, Primavera e São Lou

renço, emRio do Pinho jogam
Mirassol e Lagoa e em Sereia'
jogam Sereia e Matonense. '_

Todos os jogos acontecem às'
15h30min.

Muitos jogos no
final de semana

CANOINHAS - Para os

que gostam do futebol, exten
sa programação para esse fi
nal de semana. São três jogos,

pela T' rodada da Taça Cida-
de de Canoinhas de Futebol de

Campo do domingo e dois no

futebol suíço no sábado. Pelo

campeonato do Interior tam

bém há três jogos no domin

go.
Pela Taça Cidade de

Canoinhas deFutebol deCam

po jogam no campo Odel , no

Parado Bahia e Sport Cristal.
No estádio Ditão jogam Cru-

Vasco: Nada d'o

que foi será ...
Romário estaria ou não

em boas condições físicas

para jogar pela seleção bra

sileira? Com a palavra, o

preparador do Vasco, Bebeto
de Oliveira. Depois de frisar

que não lhe cabe, por ques-
.tões éticas, comentar o tra

balho que vem sendo realiza

do pela comissão técnica da
CBF, da qual fez parte na era

Emerson Leão, ele explicou
que o Baixinho jamais vai es
tar 100% fisicamente.

"O Romário é um atleta

especial. Não apenas por sua

capacidade técnica, mas em

função da sua idade (35 anos).
Para que ele atingisse o pon
to ideal, teria de participar do
trabalho exatamente como os

demais. Então, a gente cor

reria o risco de estourá-lo. É
preferível que o atleta não

esteja no melhor de sua for
ma física, mas que possa atu
ar os 90minutos de um jogo",
explicou o preparador físico
vascaíno.

Sem querer dar sua opi
nião se o técnico da Seleção,
Luiz Felipe Scolari, acertou ou
não em deixar Romário fora
do confronto com o Paraguai,
pelas Eliminatórias da Copa
de 2002, sob a alegação de

que o craque se encontra fi
sicamentemal, Bebeto obser
vou que tudo depende do

parâmetro usado. "Aqui, no

,CANOINHAS - O des

tino do Canoinhas na Taça
Planalto parecemesmo inde
fInido. No último domingo,

.

mesmo jogang.o em c�sa
'acabou empatando em 2 x 2

�omo Papanduva. Neste do
/llÍngo o Canoinhas joga em
Papanduva e tem que' ven
cer para fazer a final da

Taça,
; A situação se complicou
lambém para o Porto União,
�té então invicta na compe-.
lição, O Porto perdeu por 5
k 2 do Ipiranga de Rio
,Negrinho,masnessesábado Estão abertas inscrições!em a 2hance ,de se recupe-
rar jogando em casa. Para a

r
.

M '1- D
-

�quipe do Ipiranga basta o para copa- areI 10 Ias
rmpate no jogo normal. Caso, I'

CANOINHAS _ Aber
)equipe do Porto vença por"

Hualquer placar o jogo irá

para prorrogação de 30 mi

�utos. Se permanecer o em
pate, será decidido na co

�rança de pênaltis. Os dois
logOS começam às 15h30min.
I
I
I
I

iSanta Catarina1

!
"

I
I
I
I
I
I
I

: São Paulo confirmou o fa- do programa mas como mo-

�oritismo e ganhou o título ge- dalidades de demonstração.
IraI e o troféu eficiência

iA�emarFerreira da Silva, na
lqulnta edição dos Jogos da

:JUventude, competição para
\atletas até 17 anos encerrada
'd '

'

; OlllIngo em "Recife. Os

)paulistas fizeram 243 pontos e

ISanta Catarina chegou em

:segundo com 179 pontos a
Ifr

'

\ ente do Paraná" que termi-
�u Com 177 pontos. Rio foi
'lj\larto Com 166 e Rio Grande

�Sulquinto com 135 pontos.
" ,�rnambuco terminou em sex
'to
: com 110 pontos.

:ta Foram dez dias de dispu
: s entre 4 mil e 400 atletas

lios 27 estados brasileiros em
·,atletisrn ba b 1

' ,

Ir o, asquete o, gmas-
1carítmi ."

lí
.

I\C ca, gmástica o impi-

:�' handebol, judô, tênis 'de
. :�,esa e voleibol. O polo aquá

�o e o nado sincronizado fi
i arn Parte pela primeira vez

j

Vasco, por exemplo, eu pode
ria pôr o Romário para dar
oito piques de 300 metros,
como eu faço com os outros.

Ele iria voar no gramado, mas
só n�o sei até quando. O ris
co de uma lesão seria muito

grande. Por isso, o Baixinho
fazapenas dois piques, quan
tidade suficiente para hlantê
lo com um bom preparo. Se
você for querer mensurar o
condicionamento dele compa
rando-o ao grupo como um

todo; cometerá um erro. Não

sei se na Seleção estão fazen
do isso", comentou.

Romário foi dispensado
do treino de ontem, para ser

poupado de uma sobrecarga.
O cuidado com o artilheiro é

tão grande, que Bebeto não

se arrisca nem a expor
Romário a um teste físico,
única forma de' saber, com
exatidão, qual o seu atual con

dicionamento atlético. "Não

, me dou o direito de testá-lo.
Os exercícios são muito pu
xados, em especial os reali
zados em campo. O jogador
correria um risco muito gran
de de se contundir. Toda a

cautela é pouca, pois o bom

preparo do Romário resulta

em gols para o Vasco. O Bai

xinho é o típico caso de atle
ta que recupera a forma jo
gando", salientou o

preparador.

Região norte quer
a sede dos jogos da

I

juvent-ude em 200�
A sexta edição dos Jogos

da Juventude, em 2002, pode
rá ser realizada em um dos es-

'

tados da região norte. O inte

resse dos chefes de algumas
delegações, principalmente do
Amazonas e Pará, foimanifes
tado durante simpósio em Re

cife. O estado interessado deve

oficializar o pedido para a Co
missãoOrganizadora, compos
ta por membros do Ministério
do Esporte e Turismo, Minis
tério da Educação e Comitê

Olímpico Brasileiro (COB).
Formalizado o pedido, a

Secretaria de Esporte do es

tado pretendente receberá o

caderno de eneargos, doeu
menta elaborado pelo COB

constando todas as exigênci
as para que a reivindicação de
sede possa ser feita de fato.

, ,

Par definir o estado sede, a CO"
missão Organizadora vai vis-'
toriar toda a infra-estriltura,
desde as instalações esporti
vas e locais de acomodação'
dos atletas, até a rede de trans
porte disponível.

Para o diretor de Esporte
e Rendimento da secretaria
Nacional de Esporte, Luiz
Eymard Zech Coelho, a defi

nição do estado sede pode
acontecer em novembro, em \

Minas Gerais, durante os Jo

gos Colegiais. É possível, tam
bém, que na pr-óxima edição
dos Jogos da Juventude haja
um aumento do número de

modalidades, atendendo, solici
tação de alguns estados, prin
cipalmente no que se refere à

natação, ausência muito sen

tida este ano em Recife.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Canoinhas, IOde agosto de 2001:

BRDE firma convênio com a Acic
oBRDE-BancoRegional

de Desenvolvimento do
Extremo Sul, firmouconvênio
de cooperação técnica com
a ACIC-Associação Co

mercial e industrial de
Canoinhas, visando regular e
incrementar as relações
mútuas e promover a

colaboração entre o banco e

a associação comercial, para
o desenvolvimento eco

nômico do município de
Canoinhas. O ato, foi
realizado na tarde do dia 10

de agosto na sede da Acic,
com a presença do diretor de
operações do Brde, Vasco
Fernande Furlan e diretores
daCDL, Sebrae, Planorte, e
diretoria e conselheiros da
Acic. Furlan fez breve

palestra sobre os detalhes do
convênio aos empresários e
técnicos, explicando que o

Brde decidiu descentralizar
suas ações para o interior do

Estado, "credenciando as

associações comerciais para
divulgar as politicas ope
racionais do banco de

fomento, e encaminharem

pedidos de financiamentos
paraprojetos, principalmente

de pequenos empresários', todas as associações
esclareceu. Odirigentedisse comerciais do Estado,
ainda, que o Brde vai visando o incremento da

propiciar treinamento a
.

economia com a injeção de
funcionários da Acic, para novos recursos paramicro e

atendimento aos interessados pequenos empreendedores.
nas linhas e programas de Para O' empresário, "a

financiamento operadas pelo medida vai agilizaremmuito

banco. a análise e a concessão de

O BRDE, fundado no ano créditos, servindo inclusive,
de 1961, completou 40 anos como uma opção amais para
de atividades no dia 15 de os empresários captarem
junho último. Um dos recursos no mercado

principais objetivos do banco, frnanceiro já existente".
segundo Vasco Furlan, "é - Para festejar o 400

atender aomicro, pequeno e aniversário do banco de fo
médio empreendedor que menta, um dos

necessite de recursos de idealizadores do Brde,
médio e longo prazo, ajuros empresário Fernando Ma

baixos, para aumentar a rcondes deMattos, diretor

capacidade instalada; ade- presidente do ResortCostão
quarprocessos deprodução, do Santinho, em Flo

atualizarprodutos, promover rianópolis, - homenageou a

treinamento de dirigentes e diretoria do Brde com um

funcionários, incorporar requintado jantar no

novas tecnologias, mo- restaurante Açores. Mar

dernizarmétodos de gestão, condes deMàttos disse que
etc ...". o evento foi uma justa

- Rafael Mirando da homenagem ao trabalho que
Silva, presidente da Acic, vem sendo desenvolvido

que assinou o convênio com pela instituição frnanceira ao
o Brde, consideroubrilhante longo dos 40 anos de bons

a iniciativa do banco de serviços prestados à

convidar para parceiras sociedade catarinense.

Rafael Mirando da Silva, presidente da Associação Comercial e Industrial de

Canoinhas (Acic), e Vasco Fernande Furlan, diretor de operações do BRDE.

Amin proferiu.
palestra a empresários

OGovernadorEsperidião
Amin, por ocasião 'da

instalação do Governo

Itinerante-emCanoinhas, dia
IOde agosto, foi o palestrante
durante o Jantar de Idéias,
promovido pelaAssociação
Comercial e Industrial de
Canoinhas.Amin reiterou seu

empenho em priorizar o

desenvolvimento da região do
'Planalto Norte com ações de
seu governo nos setores

primários da economia, com presarial. Para o presidente
ênfase ao setor de da Acic, RafaelMirando da

agroindústrias; à criação da Silva, "foimuito importante
agência de desenvolvimento sediar o Governo do Estado

\

regional, e amplo apoio ao em Canoinhas, embora a

incremento, do reflores- expectativa da sociedade e

tamento na região, a da classe empresarial seja de
concretização do asfalto da que, todas as reivindicações
BR-302, entre PortoUnião e/ apresentadas ao Gover

Caçador, a recuperação nadar, sejam atendidas,
urgente da BR-280, trecho visando o desenvolvimento

Canoinhas-Mafra, atendendo econômico e social do

pedidos da classe em- Planalto Norte".
J

Besc - 39 anos
Em Irineópol

í

s, as os festejos do 390 domésticos do inicio da

comemorações dos 39 aniversário do município. colonização, foram as

anos de existência do' Vernissage com obras de atrações na sede do banco

Banco do Estado de Santa artistas locais, exposição de de na Segunda quinzena de
Catarina.coincidiram com objetos é. utensílios julho.

Posandopara a coluna, o gerentegeraldo Besc de Irineópolis, Vanderlei Lezan,
o vigilante Sebas#do de Moraes e o gerente administrativo Alcides Woitexen.

Monte Castelo
Ronaldo Baukat

Retorno às atividades
Após um mês em recesso,a câmara de vereadores voltou as suas atividades

normais.Várias indicações foram feitas pelos vereadores, solicitando principalmente
providências no sentido de patrolar as ruas e quanto a iluminaçãopública.

Uma das indicações que com certeza deve ser atendida imediatamente, foi feitapelos
vereadores

AdemirMenegazzo, Ataídes Antônio Ribeiro, e ValdemarMarim. Na indicação, os
vereadores solicitam para que sejam enviadas máquinas com a finalidade de corrigir
irregularidades no páteo da COPERNORTE. Segundo os vereadores, é de suma

importância que seja dado total apoio para aquela empresa, pois em ofício enviado ao

vereador Ataídes Antônio Ribeiro, a 'empresa enviou em anexo um demonstrativo da
produção armazenada em suas instalações no ano de 2001, sendo que nesse ano foi
alcançadauma safra recorde de grãos, eMonte Castelo teve uma expressiva participação
de ummodo geral.

A todo vapor
Assim encontrasse atualmente a secretaria de assistência social domunicípio. Vários

programas estão sendo desenvolvidos por aquele setor, e outros estão sendo estudados
para que sejam implantados brevemente, sendo que todos irão diretamente atender as
necessidades básicas das famíliasmais pobres de nossomunicípio. Entre tantos outros,
algunsmerecem destaques especiais, como o PET( programa de erradicação do trabalho
infantil ). Esse programa, é umprograma federal, tutelado pela secretaria da família do ';

I estado.Nele, a priori serão atendidas 75 crianças, que estejam trabalhando, Pelo
1

programa, cada criança receberá mensalmente uma bonificação, para que deixe de

trabalhar, e participe nas horas de folga escolar de atividades culturais e principalmente
de reforço escolar. Essas crianças serão acompanhadas pormonitores e uma.equipe
técnica. ,

Outra atividade que será implantada, com recursos já arrecadados através do governo :

do estado, será a criação de uma oficina de artesanato, que funcionará no lar dos idosos. ,

Com os recursos liberados, serão adquiridos equipamentos, que terão como intuito :
principal suplementar o orçamento do idoso que participar desse programa, pois tudo o :
que lá for produzido, será revertido aos participantes. ,/

Estão sendo iniciados contatos para que sejamrealizados em nossomunicípio trabalhos
em consórcio com a pastoral da criança, com o objetivo de combater a desnutrição
infantil, através do uso damultimistura e alimentação alternativa.

Parabéns a competente equipe da secretaria de assistência social, que além desses

projetos, tem colaborado

muito na implantação de projetos de outras secretarias, demonstrando assim que
estão verdadeiramente trabalhando por uma causa, e não pela satisfação do ego.

Sorriso bonito
Aomenos esse título nossos idosos irão ostentar. Na recente visita do governador do

estado a nossa região, foi'assinado o protocolo de.implantação de um projeto piloto no

PlanaltoNorte, sendo o nossomunicípio o segundo do estado a ter esse projeto. Através
dele, serão distribuídas de início 251 próteses dentárias, para pessoascom 60 anos ou

mais, que serão cadastradas junto a secretaria de assistência social. Os critérios que irão

definir quem terá acesso a esse benefício, serão ditados pela secretaria da saúde do

estado.

Saúde.
Entre Os recursos que Monte Castelo conseguiu junto ao governo do estado, está a

liberação de verbas para a ampliação do hospital. A verba inicial de R$ 50.000,00, será

gerida pela presidência daquela entidade, sendo que outras parcelas deverão ser
,

repassadas no decorrer da ampliação.Com certeza essa foi uma notícia super importante �

para a população, resta agora esperar que sejam contratados profissionais para essa
'

área, principalmentemédicos que atendam aos anseios dapopulação
.

Também na área da saúde, foi enviado projeto do programa de saúde mental, para
que sejamenviadosmedicamentos paraque sejamatendidospacientes anível ambulatorial, I

que' funcionará no hospital, sem internamento,' acompanhado por uma equipe':
'I

multidisciplinar (médico, enfermeira epsicóloga), '

.Ainda namesma área, está sendo desenvolvidoo projeto Parto Humanizado, que
,

tem o incentivo do governo federal. Esseprojeto, preconiza o atendimento a gestantes,
com a garantia de assistência de qualidade ao pré-natal, parto e puerpério.

.

Recados e destaques'
·:·NETE- amelhor parte em um sonho.é quando acordamos, e vemos que a pessoa

que lá estava, está a apenas um sim da realidade. Que nunca consigam plantar em seu

jardim, a semente da discórdia, e que jamais o brilho domeu amor seja ofuscado pela
nuvem negra da inveja, Jacó .

•:.Agradecimento: Os amantes domotocross, em especial IvoneiBorth, agradecem a

prefeituramunicipal, em especial ao secretario de obras, por haverem esses cedidos a

máquinapara que fosse concluída a pista. Queremos também deixar bem claro que,não
nos responsabilizamos por qualquer acidente que possaocorrer com pessoas que venham

autilizar inadvertidamente aquele local, ficando isso por conta e risco de cada um.
·:·Convite- a secretaria de assistência social, juntamente comGrupo de Alcoólicos

Anônimos, convida a todos os interessados a participarem do primeiro encontro dos

Alcoólicos Anônimos deMonteCastelo, que acontecerá nas dependências daCasa dos :
Idosos, próximo ao hospital. Desde já agradecemos pela sua presença.

,

li!

DANCERua Major Vieira, 423
Tel. (47) 622-2528 Dl PIUPIU

Central Dance: dois anos !�endo a festa oe seu fim otjcmana.
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I CANOINHAS - Profis

sibnais da área da saúde dos

municípios que compõem a

A�sociação dos Municípios
d� Região do Contestado/
AÍllure) assistiram com in

teresse a apresentação do

'piano de Regionalização da

Saúde, proposto pelo gover
n� estadual, na última Sex

íÚeiyt, dia 3 , na I Câmara

d� Vereadores r
de Ca

n�inhas. O plano prevê que

O�IDunicípios de Mafra, Por
ta União e Canoinhas pos

��ID se tornar centros de

re.'ferência para atendimen

ta:s de saúde.
: " A proposta émuito sim

ples: ao invés de mandarmos
I

nossos doentes para
Florianópolis, CuritIba ou ou�

.

tros centros, vamos equipar
nossos hospitais que passa
ram a atender os casos de
média e alta complexida
des", explica o secretário de
Saúde de Canoinhas, Ro
berto José Basílio.

Ficou decidido que Porto
União será centro de referên
cia em oncologia, oferecendo
tratamento de quimioterapia,
Mafra ficará com cirurgias
cardíacas e Canoinhas com

traumaortopedia.
Cada município terá que

apresentar cronograma de
tudo que os hospitais precisam
em equipamentos até o dia 6

SAÚDE

de setembro para que o gover
no do Estado de SC comece

os processos de licitação. A
previsão é de que tudo come

ce a funcionar em janeiro de
2002. "A idéia é magnífica,
vamos evitar que os nossos

doentes tenham que pegar a

estrada, colocando sua vida
em risco, não podendo contar
com o apoio da família que fica
em casa. Com a regio
nalização, o atendimento se

transfere paramuitomais per
to de casa, diminuindo custos

e sofrimento", afirmou o de

putado federal Eni Voltolini,
ex- secretário de Saúde de SC
e um dos articuladores do pro
grama de regionalização.

'I

Plano ·de regionalização .da saúde

começa a ser colocado em prática
Canoinhas, Mafra e Porto União serão centros de referência em traumaortopedia,

pediatria e doenças cardíacas e oncologia, respectivamente
It,«l,�.

_'

D Autoridades políticas acompanharam a discussão sobre a regionalização
.

Hospital Santa Cruz vai renegociar dívidas
Nilson Bastian

o Diretoria da CEF assina a alforria do HSC

PSF volta a funcionar
em Canoínhas

: CANOINHAS - Implan
tadona última sexta-feira, dia
J, o Programa Saúde da Fa-

'a(PSF) em Canoinhas. O

P�F conta corri 9 equipes
cQmpostas por médicos, den
tistas, enfermeiras, auxiliares
d� enfermagem e agentes co
lll,\Jnitários que atuarão nos

b�os da cidade. A solenida

d�deimplantação contou com
a� presenças de autoridades
m�nicipais e também dos de
PQtados estadual Antonio

�auro Rodrigues Aguiar e

f�eralEni Voltolini.

Inicialmente o PSF

disponibilizará atendimento
nos bairros Campo da Água
Verde (2 equipes), Cohab I,
Cohab II, Cohab III, Alto da

Tijuca, Alto das Palmeiras,
distrito deMarcílio Dias e Jar
dim Cristo Rei (Morro da Fu

maça). Mas, segundo infor

mações do secretário de Saú
de de Canoinhas, Roberto
José Basílio, até outubro mais
6 equipes deverão estar atu

ando.
Para o secretário munici

pal de Saúde, Roberto Basílio,

o PSF vai auxiliar na preven
ção, promoção, proteção e re

cuperação da saúde no muni

cípio. "A nossa meta 'é a pre
venção e ápromoção da saú- �

de. Os agentes irão fazer aten
dimento domiciliar e posterior
mente encaminharão os casos

. para atendimento

ambulatorial", explica o secre
tário.

O PSF é um programa do

.govemo federal, que remete

para os município, 80 kg de

remédios a cada equipe for- D Solenidade de implantação do PSF atraiu a comunidademada.

(0- '/
-

'0 '
. ) l{}ítl

rrodutos Exotéricos
fontes,�nios,\ntensos,

�nos do�en\o, �e\as Deco,aüvas,
\ : tt\sta\s e mUltas outras nO�ldades
I ,

: !R..ua Frei Mcriandro Kamps, 225 - Centro
:89460-000 - Canoirihas - Santa Catarina

CANOINHAS - o Hos

pital Santa Cruz de Canoinhas

(HSC) assinou na manhã de

sexta-feira, dia 3, contrato de
financiamento com a Caixa
Econômica Federal. Os recur
sos da ordem de R$ 600 mil
foram liberados pelo Programa
de Reestruturação dos Hospi
tais, desenvolvido peloBNDES.

O processo ,para assinatu
ra do contrato vinha se arras

tando há aproXhnádamente 2

anos, por o HSC não conseguia
certidões negativas de dívidas
com o INSS e FGTS. Nos últi
mos dias, porém, os débitos
foram quitados e o convênio foi
celebrado.

Temos que agradecer a todos

pelo empenho, mas especial
mente ao deputado Voltolini,
que não mediu esforços para
que" o HSC se recuperasse",
disse Nicácio.

O deputado falou no ato da
assinatura que somente fez o

que deveria ser feito, buscan
do os meios para que o contra
to se efetivasse. "Agora temos
a certeza de que o.BSÇ vai

poder atendermelhor a sua cli
entela, mas não podemos, es
quecer que o ideal é que as

pessoas não precisem do hos

pital e para isso a promoção da
saúde é muito importante", fi
nalizou o deputado.

O empréstimo, segundo 0

presidente do HSC, José An
gelo Nicácio, servirá pará co

locar em dia as dívidas com for
necedores. "Só 'que assim lim

pamos o nome do HSC na pra
ça, o que nos dá condições de

.

melhorarmos nossos serviços e
temos a tranquilidade de pagar
mos o empréstimo em 5 anos,
com juros subsidiados", diz

�.ic:ácio....
A situação foi acompanha

da pelo deputado federal Em
'Voltolini (PPB) que incentivou
a inscrição do HSC no Progra
ma de Reestruturação dos

,
Hospitais, quando ainda era se
cretário de Saúde de Se. "

N'ovidade

Tornar-se artista agora fipou 'D.em + facil

Na Temperados Catarinense você
encontra toda linha para pintura em telas

»--------------------,-------------------------�----------------------(:(
Rua Feli e Schimidt, 129 - Fone 47 622-1544

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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,� ratU 1- ·toS Preencha o cupom nesta páqlna � entregue
�� - no Jornal CORREIO DO NORTE :

,

v'éÍldo Um prédio com 600 m2 de
área construída, contendo uma

I
h'lja, um apartamento, um

-

depósito em terreno com 400 m2•

O. apartamento contém 3 salas, 1

suíte, 3 dormitórios, cozinha,
área de serviço e 3 banheiros.
Localizado na rua:Coronel

Ãfbuquerqu�, 287, em frente ao

Posto Essa.

F�ne (Oxx47) 622-2775/622-2251.
Vendo casa de alvenaria com

P9p,to comercial. RuaVidal
Ramos(Fente ao Fórum) I

F�ne: (OXX47)622-4<?82
VêÍJ.do ou troco por sítio, Uma
êasa na práia de Itapoá/SC
Fb�e(47)622-4028

vendo um sobrado cl 260m2 de
áI:ea constuida, em frente ao

'IerminalRodoviário
Rone (47) 622-3991

Vendo casa, 200m2, terreno,
350m2, no bairro Alto daTijuca
na rua Januário Côrte.

f2Pe (47) 622-2047

V�do ou troco Borracharia,
instalação completa, ruaVidal
Ramos,1145
�ne(47)9996"2oo2
,_

--
----------------

V_ep.do imóvel com 540 m2 na rua
Francisco de Paula Pereira, 1057. '

Rffi 130000,00
' .

fone: (47)435-0910ou (47) 522-
1725

Vendo ou troco uma casa com 5

peças, com linha telefônica,
perto do Supermercado Bruda.
Fone: (47) 624-0459.

.

Vendo uma casa demadeira, 56
ru, proximo aoCAIC
Tratar: ruaGuilherme João

Baukat,404

Vendo ou troco uma casa de
alvenaria cl 196 m2 com terreno

de-6oom2, proximo ao.Grupo
Escolar Aroldo C. Carvalho -

Jardim Esperança
Fone (47) 622-3120/9986-5868

Vendo casa cl 96m2, alvenaria,
terreno cl 524m2 e um terreno

ao lado cl 524m2. prox colégio
Cabral. Aceita-se troca por casa
emMafra ou Joinville.

FQne(47) 622-0474

Alugo amplo apartamento em
área central, com 4 quartos, 2
salas e garagem. R$ 35Q,00 ,

Fone (47) 622-0650,- 9986-
6050Vendo uma chácara c/6.2oo

niQ, casa de alvenaria, 2 paióis,
1 aviário grande, em São

Pascoal, Irineópolis - SC

Fone (47)625-1217 clVanda

Vendo imóvel na praia de
"Itapema do Norte com terreno

�om área de 4.500m2 edificado
ç_0m uma casa de alvenaria com
área de 32Ó,00m2. Tratar com
'Neuzita
fone (47) 622-0926

Vendo casa de madeira medindo
70m2 com terreno de 742m2,.R$
isronoo, localiz�do na rua
B@ljamimConstant, 1709,
p�xiomo ao hospital
F�ne (47) 622-5501

Vendo um restaurante e confei

taria, completamente equipado,
em funcionamento
Fone (47) 622-2113

Vendo casa de alvenaria na rua

Emílio Scholtz cl 200m2 e
\terreno cl 422m2
Fone (47) 622-2396

Vendo apto em curitiba, áfea
central, 3 quartos, sala, cozinha
dtiPendencias pi empregada e

garagem pi 01 veiculo
Fone (47)435-3116 após às
26:oohs

Alugo sala comercial na rua
Getulio Vargas, 259
Fone (47) 9996-6429

Alugo sala comercial cl 100m2
,Fone(47)622-1483 '

Vendo casa de alvenaria com
100m2 na rua Joaquim de Paula
Vieira, 1485, prox. escola Tempo
Feliz
Fone (47) 9996-6291

Vendo terreno rural erval, com a

área de 108.342,50m2emRio
PretinhoR$ 16.000,00
Fone (47) 9996-5911

Vendo casa: de alvenaria 132m2
+ linha telefônica, Cohab II,
aceito carro

, Fone (47) 329-0629/622-1959

Vendo predio cl 4 apto. 4 salas
com. e 310tes em Lages-SC .

Fone (47)622-1956

Vendo ou troco borracharia

completa nova
Fone (47) 622-0126

Vendo Santana, 97, branco
\ R$16.5ooo,ootratar
Fone 622-1294 - 99865380

:Voiage ano 82, motor novo 1.6.
rodas esportivas, R$ 3.500,00
Fone: (47)99866110

Vendo caminhão Agrale, ano 85,
motorM.W.M. R$ 9.000,00
Fone (47) 622- 4321 Silvio

CarlosVelldo Fusca, 76, motor,
1500,sszo»
Fone (47) 9996-4709

Vendo F4000, 78, motor novo,
R$ 13.009,00
Fone (47) 622-0915

Vendo um consórcio de uma
moto CGTitan 2000 com 20

\

prestações pagas. Aceito carro

no negócio. Fone: 99963368Ven
do Palio, 97, 1.5,4portas, 42.000
Ki:n

Fone(47) 622-3250 cfEmani

Vendo PalioWekend, 2000,
completo, 6 marchas, ou troco
por 2 carros de menor valor.
Fone: 622-3130Vendo Ford

.

6.600 ano 84, direção hidráulica,
motor novo, todo revisado.
Fone (47) 642-3040

Vendo Vectra 97, GLS, Preto,
documento e� dia até 2002,
completo + bancos de couro
ABS e som com CD+ modulo,
impecável, R$ 25�5oo,00

"

Fone (47) 622-2833

Vendo ou troco Chevete 84,
aparelho CD Pionner,
autofalante 69, módulo
Fone (47) 622-1321

Vendo ou troco moto CBX 200

Strada 98
Fone (47) 622-2J04

Vendo Passat, 83, 1.8,5 mar
chas, R$ 2.600,00 à vista ou R$

I·

2.000,00+ 7XR$ 100,00
Fone (47) 622-0073

ComproRural-t ou 6 cilindros, a
gasolina ou diesel

F�ne(47)9105-2901

Quer vender seu. carro, ligue pro
Dodão, consiguinação
Fone(47)622-2833

'

Vendo Toyota 93, ótimo estado
Fone (47) 622-2714

Vendo SantanaGLS, 88, D. hid.,
isofilme, CD, Rodas liga leve,
motor gas. 15000 KM, Garantia
Fone (47) 692-8051

.

Vendo CorsaWind, 96, branco,
Pneus novos, som, lindão,
entrada de R$ 5,700,00+ 24XR$
200,00
Fone (47) 622-5352/9976-5223

Vendo RondaNX 200, c/700

Km, R$ 5400,00 a vista ou ent +
consorcio
Fone (47) 622-5352/9976-5223

Vendo Fusca 95, cf 63.000Km,
rodas, isufilm, 2° dono, R$ 6�000
Fone (47),9996-6949

Vendo Gol CL 90, gas,
R$62oo,00 a vista ou R$ 5.500,00
+8XR$112,00
Fone (47) 622-2111

.
Vendo Chevette, 89, alcool,
verdemetálico, CLE, rodas
esportivas e isufilme
Fone (47) 624-0456

Vendomoto YamahaVirago 250,
ano 98, em estado de nova. R$
7.000,00
Fone (47) 642-0650 - 9986-6050

Vendo Escort 85
Fone (47) 9996·6429

Vendo Del Rei Belina, 87, gas.,
R$ 3.900,00, aceito trocapor
menor valor

Fone(47)624-0456'
-,

Vendo ou troco'Brasilia, 80,
rodas esportivas, preço a

combinar
,

Fone (47) 622-5322/622-2084

Vendo Go181, branco, gasolina,
R$2,600
Fone (47) 622-6850

Vendo CG 125, 85, R$ 1.600,00,
pneus, carburador,
armotecedores novos

Fone (47) 622-2275/9996-9967

Vendo ou troco Palio EDX, 97
Fone (47) 622-1073

Vendo Tipo 1.6, 94, 4p, IPVA
pago até 06/02, R$ 8.900
Fone(47)9105�7588

Compro um teclado Ihamaha,
Fone 622-1120 à noite.

Vendo protetor de caçamba pi
SI0R$350,00
Fone 622-0657

Vendo uma boiadeira para
camioneta, tamanho, 180X280,

. R$ 400,00, aceito propostas.
'Fone (47) 622-4711

Compro seu cartucho vazio para
impressora. Modelos: HP,
CANON e LEXMARK. Pago à
vista.
Fone (47) 9996-9631/622-5179

VendoMoto Chopper, elétrica
pi crianças a partir de 2 anos,

semi-nova

Tratar ruaPaull Haris, 2?9 ../

Vendo urnaTV 14" Semp
TochibaR$ 220,00'
Fone(47) 622-6282

Vendo uma linha telefônica
residencial para instalação
imediataR$, 400;00
Fone (47) 622-6282

Violão Gianini novo, na caixa cl

garantia, R$ 150,00
Fone (47) 622-2104

)
VendoMicrocomputador 486
DX2-'80Mhz
Fone (47) 9996-9029

Vendo balança com 2 assentos

Fone (47) 622-4961

Vendo Fatiadora de Frios,
funcionando. Precisa revisão e

limpeza, barbadaR$ 60,00. Fone:
9996.67n

Vendo máquinas de panificação.
Com clientela formada, tratar cf
Andréa

Fóne(Oxx)47-623-0028

Vendo um balcão de atendi
mento

Fone: (OXX47)622-3203
(OXX47)622-5139

Vendo um aparelho
mimeográficoR$ 150,00
Fone: (OXX47)622-0255

Vendo uma radiola antiga, à
disco e radio.
Fone (47) 622-5327

Vendo Filhotes de gato Siamês
R$50?00

, Fone(47)6220606

Vendo uma antena com

decodificador e controle (TV
por assinatura) R$ 300,00
Fone (47) 622-6282

Vendo CD pi carro Pioneer,
frente destacavel, 4 saidas,
perfeito estado, R$ 260,00
estudo proposta
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo tampão pi Uno pi 4 alto
falantes 6X9 emMOF, R$ 60,00
Fone (47)9105-0977

Vendo caixa de som, litrada, em
MOF pi 2 sub 12", encarpetada
ssicooo
Fone (47) 9105-0977
Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

Vendo telefone prefixo (622) R$
500,00
Fone (47) 622-2275

I

Vendo computador, teclado,
mouse,monitor, windo�s 95,
word, exel, access, power point,
cl garantia, só R$ 290,00 ou 1+4

I

R$ 75,00 cl cheque
Fone (47) 624-2763/9996-1732

Vendo 2 balcões pi loja e

estruturametálica e vidro, R$
2oo,oocada
Fone (47). 622-3321

Vendo 1 jogo de rodas aro 13

esportivaR$loo,oo
Fone (47) 622-3321

Vendo Fitas de Vídeo com o

Seriado "BONANZA"
Fone (47) 623-1211

Vendo aparelho de som
Panassonicl 5 CDs
Fone (47) 622-3198/622-4356-

Vendo gerador Kolback 10KVA,
trifásico 380 emonofásico 220

.

Fone (47) 6?2-1308
I

Capataz ouChacreiro cl
experiência
Fone (47) 624-0638 (Recado)

Digito Trabalhos e arrumo
dentro da metodologia
Fone (47) 622-2720

Vendo telefone residencial,
R$4OO,OO
Fone (47) 622-2392

Ministro aulas de ,espanhol e
teatro

Fone(47)623-0595

Vendo filhotes de raçaCollie.
Fone (47) 622-2078

I

Vendo um cubo para baixo

Peavey
Fone (47) 622-2070

Trabalho de babá ou emprega- ,

da, cl experiência
Fone (47) 624-0638 (recado)
Teresa

Vendo SuperNintendo com 11

fitas, R$ 350 ou 1+1

Fone(47)655-1127

J Vendo Motor Estacionaria,
diesel, 13 HP, Ganmar
Fone (47) 622-1133

Vendo 4 lotes, área central de �.
Irineópolis, sendo 3 cl 400m2 "

cada e 1 com 360m2
Fone (47) 622-1217 cl Vanda

-

Vendo lote, 400m", na ruaGil
Costa, Centro, ou troco por
veiculo, R$ 8.000,00
Fone (4V) 622-1781 Vendo sítio na localidade

Cerrito, 7 Km do centro, R$
20.000,00.
Fone (47)622-2389

Vendo ou troco por cavalo

mecânico, um terreno urbano,
3.000m2, galpão 200m2,
documentado, com água, luz, na
BR 280, prox. Motel Extase, R$
50.000,00, divido o terreno em
duas partes de 1.500m2
Fone (47) 622-2104

Vendo terreno com 38.000m2,
área rural e 2 lotes ao lado do "

Colégio'Tempo Feliz
'Fone(47)622-1956

- .

.,

Vendo ou troco lote 606m2 na
"

rua Saulo de Carvalho, prox.
�,

Mercado Três Irmãos,
Loteamento JardimDona
-Amélia I

Fone(47)622.2441

!
Vendo terreno 10 alqueires em
Serra das Mortes
Fone (47) 9996-6429

Vendo terreno Alto de Pinhei
ros. 29ha. Bompi reflorestamen
toR$37.ooo,00\
Fone(47)622-2032

Terreno com 1.905m2, barracão
, de 207m2 ou um terreno de
l000rn2 naBR 280, prox. Extase
Fone (47) 622-2104

Vendo ou troco por carro um
terreno localizado no Alto do

Mussi. Próximo a Cooperativa
do Leite. Anexo ao asfalto
FONE: 6221961

Vendo lote cl 288 m2, em Itapoá
Fone (47)622-3991

Vendo ou troco por carro, Um
terreno cl 5:538 m2 no Parque
Sueli - 600m da nR. 280, em São;
Bento do Sul
Fone (47) 622-0500

Vende - se ou troca - 'se por
carro, um terrenofinanciado em
Joinville, bairro João Costa ,.

próximo de colégio e ponto de

ônibus, medindo 10 X 25. Com
37 parcelas pagas no valor de
urn saláriomínimo por mês. Em
dinheiro vendo porR$ 4.500,00.
FONE 622 - 5879

Vendo ou troco; um sítio, com
dois alqueres e meio, casa
estufa de fumo e

barracão.Situado em Pulador, "

município deMajorVieira. cl
"

João
FONE 622-58-79

810 96/96
R$10.500,OO'
+' 21 vezes de R$ 314 fixas

Vidro elétrico
I

trava elétrico
alarme v

acessórios fr622-29-19
IPVA pago até 2002 9996-2074

[j�UfA$9JlfII'fII
Gratuitos

L Para anunciar recorte e entreg\:Je
1")0 jornal CO.RREIO DO NORTE '

\ na rua Vidal Ramos, 725
*.- _ ....,�-- ..:,-- - ..--- -�--'...- ---.---�...

.

#: �,). «J.

: Dvepdo . DCompto

! DConfrato DTrabal

No,m.e·:""""II"."'.J"

Endereço: .

Telefone: .

Especific
�

11""1.,111"11111111111'1 �"
,

: I I I I • I I I • I • I' I I I I I I I I 'I I I I I I I I I I • I • I I I
I

. ,

� Poro re 'u Classificado'ligue 622-1571 }
� S� ", ,"'J?p� '. ,1 '

�--�--- .._------------------��-------_ ..

Somente serão aceitos classincados '

mediante. o preenchimento deste recorte

"

UENIS CENTER
Rua Coronel Albuquerque, 656, centro
Fone-Fax 622 - 4278

I

Creci 3159

'VENDE
• Terreno urbano cf 2.120 m2 com 53,00 ML frente para
lado do coletivo Santa Cruz: R$ 5,500,00

.49.131 m2, Alto- d� Mussi em frente a Cooperleite, com 65 ML para o

asfalto: R$ 17.000,00'
,

) ,

,

.

.3,6 alqueires em ,Santa Ide com aprximaadamante 50% terra de planta,
mato e aguada: R$ 13.000,00

.25 alqueires a 5 KM do centro Alto do Mussi, bom para reflorestamento OU

gado R$ 4.300,00 o alq.
, , imO a

• Casa de alvenaria com 160 rn2, bom padrão dee acabamento, prox
coopercanoinhas: R$ 40.000\00

• Lotes no Loteamento Santo Antônio, bairro São Cristóvão , próXi��
antigo Colégio Menandro Kamps, preços a partir de r$ 1.350,00 pode S

parccelado
.

,

.321 alqueires, sendo 90 destocados
I

• Salas comerciais na rua CeI. Albuquerque, Centro

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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\

POLÍCIA
/

Correio do Norte 15

"

VIOLENCIA

Presos tentam fugir da\ ' .

cadeia de Canoinhas
.

. I' ,

CANOINHAS Eram

3h3()nrin damadrugada de ter
ça-feira quando a fuga tenta

da por cinco detentos da ca

deia de Canoinhas foi desco-
I

berta. Os policiais conseguiram
iInpedir a fuga, após ouvirem
barulho que vinhada cela" onde

presos porhomicídio, assalto e
.

furto haviam aberto um bura

CO na laje, com uma chave de

fenda.
Os policiais de plantão na

delegacia de polícia, que fica
. anexa à cadeia, ouviram oba:
: rulho dos presos que já atingi
aro o telhado se preparando
:para chegar a rua.

.

Foi dado o alann:e e os pre

sos André Villain, remando
.

Belgrovitz da Cruz, Ezequiel

Martins,Nelci Prestes Ribeiro
e Sebastião Adenilson deLima
foram conduzidos para o páteo
da cadeia. Eles haviam corta

do os ferros da laje com uma

serra.

.

O delegado Jaime Martins

quis saber de onde vinhao equi
pamento utilizado para abrir o
buraco na cela e ordenou uma
varredura nas celas. A surpre
sa: foram encontrados estiletes,
facas, tesouras, cola de sapa
teiro e um distintivo da PM de

SP.,
Há a desconfiança de que

os objetos chegararri no interi
or da cadeia através dos visi

. tantes. "Vamos mudar tudo no

processo de revista. Vamos ter
maior rigor", disse o delegado .

F�lta de segurança
A falta de segurança da cadeia de Canoinhas é questão

antiga. No início do ano vistoria denunciou as precárias
condições da cadeia, que apresentava inclusive risco de

vidapara os presos e policiais, com sistema de fiação elé
trica com sobrecarga. O fundo de reequipamento do judi
ciário pagou uma reforma na cadeia, mas a questão da
segurança continuou namesma.

"Os presos não fogem porque não querem, pois esse é
um prédio de delegacia e não deveria abrigar presos sen
tenciados. A 'laje não tem a menor resistência, os presos
podem quebrá-la e ir para a rua", diz o carcereiroOto
Kwitschal.

'

. O peritoMarcoAntonio Bubniak apontou no relatório
diversas falhas de segurança da cadeia e enviou para o

secretário de Segurança Pública de SC, a quem a delega
cia é subordinada.

Detentos são
I

transferidos

após rebelião em Mafra
MAFRA- Os quarenta e

nove detentos que participa
ram de uma rebelião no presí
dioregional,deMafra" foram
transferidos para outras nove

cidades do Estado. A cadeia

será interditada. Os presos

queimaram colchões e peda
ços de madeira. O fogo atin
giu as celas e assoalho do se

gundo pavimento, onde fica a

delegacia da comarca. Os

nGllIbeiros utilizaram setemil
litros de água para conter as

chamas e os funcionários da

Policia Civil tiveram de retirar

todos os' equipamentos e do

cumentação.
A rebelião começou às 11

horas de segunda-feira, dia 6,
, quando os presos solicitaram
ao carcereiro a presença do
diretor do presídio. Como não
foram atendidos, começaram
:otumulto, logo após a hora da
visitação. Das celas os

�etentos atiravam pedras e

�edaços de madeira nos bom
:beiros e fotógrafos. Alguns
familiares dos presos, inclusi-
..

.

oVe cnanças, estavam na en-

trada do presídio quando as

,agressões começaram. Qua
fentapoliciais militares foram

chamados para isolar a área e

conter a rebelião.Com a che

gada do juiz corregedor
Edenildo da Silva, os presos
concordaram em realizar uma

trégua até as 14 horas e fica-
.

ram amotinados no pátio. O
.

almoço foi servido em siste
ma de revezamento.

À tarde, os três represen
tantes dos presosparticiparam
da reunião com o corregedor.
Outros juízes da comarca e

representantes da OAB, além
do coordenador do presídio,
Luiz Laertes, também esta

vam presentes nas negocia
ções. A principal reivindica
ção dos presos era a. transfe
rência de 33 detentos para as

cidades de origem, ou seja
Canoinhas, Rio Negrinho,
Itaiópolis e Papanduva. ÓS
presos foram deslocados para
as cidades de Caçador,'
Curitibanos, Jaraguá do Sul,
Rio Negro, Lages, Joinville,
Blumenau, Joaçaba e Concór
dia,

'A tensão no presídio vol
tou a aumentar quando dez

presos subiram no telhado e

amarraram cordas no pesco

ço de dois detentos, ameaçan-

RESTAURANTE MEID DIA
,4! FEIRA

BUmI' liVRE + SOBREMESA + À LA CARTE À ITALIANA
REFRIGERANTE POR RS 4,90 5i FEIRA

05 TIPOS O E CAR NES E PEIXE
. À LA CARTE À ITALIANA

6i! FEIRA

� 7,1 12 PRATOS QUENTES· RooíZIO OE PIZZA RS 5,90
<:»

.

�� 14 SAlADAS SÁBADO

tV(ep_.�. 02TIPOS DE DEliCIOSAS B'UFFETOED��I���sA CHINESA

� )SOBREMESAS \
CAROÁPIO ESPECIAL

�ua Paula Pereira, 835 'U' 622-6217

À NOITE

do enforcã-Ios, o juiz
corregedor e os representan
tes dos presos Ique participa
vam da reunião foram até as

celas e conseguiram acalmar
novamente os ânimos.

Além das transferências,
os presos também pediam a

agilização das progressões
para regime semi-aberto e

aberto e a manutenção da as

sistência médica. Um repre
sentante daprefeituramunici
pal comprometeu-se a provi-

denciar atendimento médico
em prazo máximo de 24 horas

após cada solicitação.'A am

pliação do espaço físico para
visitas também integrou a lis-
ta de pedidos.

,

Os detentos ainda recla
maram de que condenados por
crimes hediondos estariam re

alizando trabalho externo en

quanto outros com penas mais
leves ficariam confinados .. O

juiz prometeu tornarprovidên
cias.

Rebelado de Mafra
'é encaminhado

para Canoinhas
Um dos rebelados do pre- Mafra.

sídio de Mafra foi transferi- O delegado Jaime Martins
do para Canoinhas. Daniel não acredita que a transfe
de Freitas Trisnoski, populat- rência de .Trisnoski venha a

mente conhecido por Coelho agravar o quadro de insegu
chegou no final da tarde de rança. em Canoinhas. A ca

segunda-feira. Ele é acusa- deia estava até na quarta-fei
do de ser um dos "coman- ra com 34 presos, quatro a'
dantes" da rebelião de mais que a sua capacidade.'

Comércio de môueie
'direto da-fábrica de

,

Rio Negrinho
Rua Francisco de Paula Pereira, 216

�_1t.(47) 622-2957

Necessita' de Oculos?
Beneficie-se do atendimento personalizado da

Ó IJI "1......() c'\... '() O N I� 1 A N (; A,
Encontrará com c.ertoZll o óculos du sua I"IBcessidade

Qr�a.liJade ;:::;Jpari'mcia Classe
O melhor JlreçQ da praça e a maiol 'Illlltidjio nç avlameoto de receitas

As mais moderuu armações femininas e Masculinas

Pray& L.ouro MUller, 614 - Fone 622�0001

CANOINHAS _;__ SANTA CAT.'\,RINA
'

Con'sórcio
/ Nacional
Vol�swagen

o ÚNICO GARANTlOO PELA PRÓPRIA VOLKSWAGIN

Mallon ,8 622-6151

-

-

-

Besc' de.Monte ' ;�
.

.

Castelo é 'assaltado
..

-

MONTE CASTELO -

Namanhã do dia 02 de agos
to, quatro elementos armados
de revólveres e pistolas,
adentraram no banco do
BESC deMonte Castelo, ren
deram o vigia, treze clientes
que se encontravam lia inte
rior da agência e os demais
funcionários. Isso' aconteceu
às 9 horas, logo após a aber
tura da agência. Os assaltan
tes permaneceram no interi
or da agência por cerca de

quinzeminutos, tempo neces
sário para abrir o cofre que

possui sistema de retardo.O,

alarme somente foi acionado

quando os bandidos haviam
saído da agência. As polícia
militar e civil do município,
seguiram a pista dos assaltan
tes até Santa Terezinha,
quando tomaram rumo incer

to, devido às várias ramifica

ções que existem naquele 10-
. cal.

Logo após o assalto, foi
realizada uma troca de veícu

los na localidade de Estrada

Nova, cerca de cinco quilô
metros do centro de 'Monte _

l;-)IJ

Castelo, sendo que foi abtm-
.

danado o veículo Santana ats
2000 I que possuía as placas
CHS 5740. Mais tarde foi
constatado que tratava -se�e
placas de outro veículo com

. de mesma marca e mesmas

características. Conferido o

número do chassi, constatou
se que as placas verdadeiras
do veículo abandonado er�
BVM 0091, sendo que esse
veículo havia sido furtadona
cidade de São Paulo, vinh?
dias antes do assalto.

Foi localizado o seu pro':.:'
t'''''

prietário e em contato telefR::
nico ficou acertado que ele
virá buscar o veículo nos-pró
ximos dias. O outro veículo

que foi utilizado na fuga sabe":
se apenas que trata-se de �
Gol azul, havendo ainda apro
babilidade de existir outro
Santana de cor cinza envol:

......

vido nesse assalto. A gerên,
cia do Besc não informou o

valor que foi levado,masfon
tes extra -oficiais dão conta

que foi de aproximadamente
R$ 20mil, mais o revólverdo
vigia.

e-mail: naruretourjênewage.com.br

Amelhor do Turismo ao alcance de todos!"
Rua Paula Pereira, 400 - Centro

.

Fone: (47) 622-0635 Fax: (47) 622-4576 CeI: (47) 9986-5842

Padaria e Con'elrarla.;,

Pi.$, Ooe.s. 801". Sal.a40s, Completa "anehonet••
Com Doees e Salga40.f Pizzas, Café.'Refrigerante;:'
€i1�;Z-tl!i1.2:I#�

C' __

Ru,i3 Caetano Cost:a, 965 - can�/nhas - sE:
(llm"l'FIIh!_ PQskJ 1eJuN:o) . \u�

HORÁRIO ATENIllMENTO:
DAS 6:30AS 21:00 DOMINGOS E FERIADOS

DESPACHANTE
"A,MÉRICA"

Cred«mc:ial n" 0896 I

rrlln;çferêneia.....- Licenciamentos - Emplll.camento�:
Seguros - Preenchimento de Guias e Tuas ..Xerox.

Rua VidafRamos, 797 - Caixa Postal. 77
Fones (47) 622-4626 • 9986-5�3 - 622-5566

.

89460-000 CANO'INHAS SANTA CATARIN.lI;'-
E.,mai! despamerk:a@.coi..matríx.com,br

Venha conhecer toda
linha de invernoó

_ u

Blusas ,casacos, conjuntos,
cal�as com '.

'n 1

:JO%�'
�Q t(Qseolttcr

,

Rua: Paula Pereira, 369 .. ti (47)622 ..3332

• eSe
Telefonia Rural

Eletrônica em Geral
FOOe:(Oli\x47)&2&47�966.s9t .5u;;.Q2...2S46
Rua: Frei Meuandi'o Kamps. 560 '" Centro

Cep: 894q(}..OOO • Canoínbae • se

..Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



16

"./

SOCIAL

Nome: Priscila Ferraresi
Filiação: José Carlos Ferraresi e VivianeMaria
Schuinacher Ferraresi

Dat� d� Nascimento: 27/03/58
Idade: 16artos '

S·
/ Ári19:J)lO: es

Cor preferida: vermelho
Está cursando: 2001 - 2ª série / 2ºgrau
Vestibular.Medicina

------------------,' Música: Bem que se quis ...
Parabéns '

Filme: EncontroMarcado ,

Perfume: Acordes
Qual o sonho?Realizar-me emmuitos aspec
tos. (vida social e profissional)
O que espera do futuro? Alcançarmeus obje
tivos com sucesso

·

·

·

·

·

·

·

,.

I

\

"'. ( Vanessa Kwitschat

Os fest�iros de' Três Barras

,

-.

Mateus, filh� dQ casal Murilo de Carla

Formatura

, '

�':: Os amigosMarcosMuehlbauer, VilmarRuppel, Rui
'�' Ruppel e ClebérsomVoigt foram no último dia'28

:�par'abenizar o grande amigo e companheiro Amilton
FrõenerJr. por sua formatura �mMedicina na UFPR.

'

'Pescaria

Foi realizada de 19 à 26 de julho a Pescaria ein

Ayolas(Pâraguai) com os amigos: Dellani, Ivo,
Hilário.Rufino, Chicão, Sadi, Maneco, Elmar,

Edinei, Flavio, Pedrinho, Auro, Décio, [osé, Saulo,
Ricardo e Silvio

Festa Country..•
É neste domingo dia 12/08 na SOB
- Canoinhas a Festa Country que
será animada pela Banda Fivela de

"

Ouro

Casal Destaque:
Jorge (Preto) e Silmara.

Por onde anda?
O neguinho charmosoWanclei que
resolveu sumir das festas notur-' "

nas. (Será que ele está armando?)

Com elas a festa é

garantida:
Simone, Vanessa,Mery, Eliane,

Denise, Juliana,-Thais,
)

,

E eles não ficam
'para'trás:

, Silvonei (Sapo), Baby, Piri, '

Jorginho,Marcelo.Crazioteen,
Nicolau.

Bom atendimento:
Das funcionárias e proprietários

da lojaDelmar Confecções.

Curiosidade'
Acontece em Curitiba do dia 03 a

.

\

12 de agosto na Praça de Eventos
do Shopping Cristal a 4ª edição do
PenShow Sul, ou seja, encontro

- dos colecionadores de caneta do

país
f

Destaque:
Para o amigo Silmar Golanoski
que está fazendo sucesso com seu

programa na rádioClube de
Canoinhas.
'\

Galera em alta:
A turma dos SkQI Boys (Três Bar

ras)

A mais bela
universitaria

Que será escolhida através de um
,

.
desfile show que acontecerá na
Channel311 no dia 17/07.

Está promoção está sendo organi
zada peloDiretório acadêmico,
UnC-Canoinhas e pela turma do,

ArenaCountry ,

Os ingressos antecipados já estão
sendo vendidos, adq�ra o seu.

'M,árcio P�dro,Pereira Júnior
Filho de Sônia eMareio Pedrd Pereira,
que completa 2 aninhos hoje, dia 10 de

agosto. Homenagem de sua irmãMaiza,
seus avós, tios, tias e seus pais.

Canoinhas, 10 de agosto de 2001
'

Dilma Jubanski
&

Luciana Zvares

Se melhorar

estraga,
A ssimpatia de João
Eduardo da Silva

Puro enca'nto:
Edson e Julinho
(Capivara)

Trio que dá o que
falar:

Cezar Gomes (Tigrinho ),
João, PatrickRamos

Beijinhos'Só
"'ips:

P/ Marccelo Corrêa �:
\

,'_'
" '

\O pescador: Marlon Teodorovitz

Sorriso Vip
,

�

,�------�-------------------------ç
""
""
fi
..,

,oi<
...

"
,!tJ

Toque final
-t'J
t.

Homenagem pi todos os papais, �
"Estou pensando hoje em algumas das coisas �
boas e generosas que você fez por.mim ao , a
longo dos, anos, e me perguntando como

"

�
',' poderia retribuir. ' �
Mas como posso retribuir dádivas do coração? ""

Eu sei que você diria "não precisa".
ç

Porem eu queromostrar pelo menos em parte,
a gratidão que sinto pela sua gentileza, sua

dedicação, seuamor e carinho.
Parabéns papai pelo seu dia."
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